
hasta las ceías
A A primeros de año teníamos 

una deuda exterior de catorce 
mil millones de dólares

Cuando acabe 1978 
superaremos los 
dieciocho mil millones

(Crónica 
económica 

en ia pág. 6)

Aunque Italia entera pide "gracia" para él

SSlSíílSflüS

ROMA, 17 {Por Manuel de DOMPABLO, de Efe).— Las fuerzas políticas y sociales, Italia entera pide "gracia" para Aldo Moro, 
el líder democristiano secuestrado hace un mes y ahora "condenado a muerte" por la organización terrorista "Brigadas Rojas".

El anuncio de la condena a pena capital, hecha pública el sábado, produjo profunda impresión no sólo en Italia, sino en el 
mundo entero. Exite el temor de que Moro haya sido ejecutado ya, mientras que la gran mayoría confían en que todavía quede 
tiempo para detener la ejecución de la sentencia.

Los partidos políticos italianos, bajo la im
presión del anuncio de la condena, se muestran 
casi en su totalidad favorables de la negociación 
para salvar la vida de Aldo Moro, con la única 
salvedad de que las condiciones "no sean humi
llantes".

EL P.C.I., ELMAS DURO

La línea más dura frente al terrorismo en 
estos momentos es la que ha adoptado el Parti
do Comunista, cuyo comité central se reunió 
hoy para estudiar los últimos acontecimientos.

Sin embargo, estos no se opondrían a que se 
realicen gestiones -opinan los expertos— sobre 
todo si se hacen desde esferas alejadas de la es
tructura del Estado, como pueden ser algunas 
personalidades del Vaticano o algún miembro 
de la familia del secuestrado.

El P.C.I. ha facilitado, al parecer, según ru
mores insistentes desmentidos por el partido, 
una lista con los nombres de ex-militantes que 
ahora pueden estar actuando en ambientes del 
extremismo armado, para que los investigadores 
pudieran estudiar a través de ellos el camino ha
cia el refugio de Moro.

■ UN DIPLOMATICO 
SOVIETICO SERA 
EXPULSADO DE 
ESPAÑA

MADRID. 17 (Europa Press).- Un di- ; 
plomé rico extranjero acreditado en Esoaña ¿ 
será expulsado del territorio nacional, según 
se ha comunicado a Europa Press en fuentes . 
bien informadas. La expulsión será con ca
rácter inmediato. Fuentes de la Administra
ción guardan reserva sobre el asun to hasta 
que la orden de expulsión por la autoridad 
competente haya sido firmada y comu
nicada.

El citado diplomático pertenece segú.n 
se cree a un país europeo y al parecer a la 
Embajada soviética. Se añade que han sido 
descubiertas actividades que no guardaban 
relación con su misión específica en España.

A primeras horas de la tarde se aseguraba 
que el diplomáíico expulsado será el agrega
do comercial de la Embajada de la URSS.
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tranquil izar a
—dijo Clavero

tema educativo se solapará el debate 
reconocimiento de la raíz básicamente 
y católica de la mayoría de nuestra 
frente a la creciente existencia de CO

MEMOS SUPERADO 
LOS ERRORES 
POLITICOS DE 1931

JUNTA DE CANARIAS: 
LLAMAMIENTO A LA 
CORDIALIDAD

de comunicación social. El instrumento educativo es 
el más eficaz para destruir sin violencias las bases 
conservadoras en que se asientan los regímenes de 
centro y de derecha que. se resisten a admitir 
el réformisme gradual.

“ Para 
algunos

LAS PALMAS, 
(Efe). — La Junta

Anade el comunicado 
que sin embargo no 
comprenden que dicha 
decepción se transforme en

ELMPAIACNO . 
HA EXIGIDO impuesto

En la comisión competente

MADRID, 17

LA GUERRA ESCOLAR

Ul

La mesa del Congreso tendrá que resolver maña
na si se aplica el procedimiento de urgencia al trámi
te que falta para aprobar el proyecto constitucional 
de acuerdo con la solicitud de los socialistas.

Este trámite urgente disciplina el tiempo de defen
sa de las enmiendas, pero no tasa el tiempo en que la 
Comisión debe emitir su dictamen. Hay quien opina 
que ese trámite de urgencia no reza con la Constitu
ción, para la que se ha reservado un procedimiento 
reglamentario específico, tanto en el Congreso como 
en el Senado, que es copia del que establecían las nor
mas reglamentarias de las Cortes constituyentes de la 
segunda República.

Como en la Comisión sólo podrán intervenir sus 
miembros, enmendantes y portavoces de los grupos, 
el debate se circunscribirá a unas cien personas. Tras 
un recuento de quienes firmaron en su día los 779 
escritos de enmiendas, se observa que, tanto el PCE 
como AP han dado juego como enmendantes a todos 
sus diputados, mientras que otros grupos, como el 
vasco, el socialista, o socialistas de Cataluña, dejan 
todo el gasto al portavoz del grupo en la Comisión. 
El ponente socialista, Sr. Peces Barba va a tener 
mucho que hablar.

Treinta y tres diputados de UCD (j^iijirjesentado 
enmiendas individuales, a aspectos parciales. La 
exclusión del PSP de la Ponencia, le impulsó a presen
tar enmiendas a todos los artículos, bien a título 
individual, o por parejas; Tierno-Morodo; Sánchez 
Ayuso-Morodo, etc. buscando quizá la operatividad 
para poder intervenir más veces. Esperemos que la 
reciente unidad socialista no frene los deseos que 
tendrá el "viejo profesor" de darnos algunas lecciones 
de Derecho Constitucional.

La minoría catalana, aparte de sus enmiendas de 
grupo, cuenta también con enmiendas particulares. 
Cada grupo mantiene sus votos sobre los temas bási
cos, cuya defensa correrá a cargo de sus portavoces.

Dada la previsible expectación que suscitarán los 
debates, no estaría de más que la mesa del Congreso 
ordenara reponer las tribunas de prensa de la sala 
grande de comisiones, que fueron remitidas para dar 
cabida al Senado. Así se evitaría nuevas situaciones . 
de tensión entre la Cámara y periodistas que es nece
sario superar en beneficio de la información que 
permita al pueblo entrañarse con el texto que después 
habrá de refrendar.

Los temas más debatidos van a ser aquellos en los 
que las diferentes fuerzas políticas de la Cámara 
intentan trasladar su ideología al texto constitucional 
a fin de que el modelo de sociedad que configure se 
acerque más al que cada grupo propugna. En la medi
da en que todos se reconozcan de algún modo en la 
mayor parte del texto, se habrá llegado a ese consenso 
o compromiso básico, que es la característica ya tópi
ca de esta Constitución que aspira a no ser la imposi
ción de una fuerza sobre otra.

Ahora bien, el consenso no puede entenderse 
como el de que, si no se retira o se incluye este o 
aquel otro punto, yo me retiro o muestro mi discre
pancia gloEial. Mayor discrepancia global que el voto 
particular socialista —aunque sólo sea táctico— a la 
forma de Estado, no cabe darse;

La gran batalla estará en torno a la educación, en 
cuanto que hoy es el instrumento para conformar la 
sociedad del futuro y el modelo económico-social. 
En el tema autonómico, la flexible propuesta de UCD 
ha sido aceptada por e1 PSOE, aunque todavía cata
lanes y vascos mantengan algunas reticencias sobre la 
lista de funciones y competencias a repartir entre el 
Estado y las comunidades autónomas, reticencias que 
habrán de dirimirse con los votos. Otro tema es el de
bate filosófico-político sobre el concepto de "nacio
nalidades", al que se opone AP, porque entiende que 
da lugar a la idea de un estado "plurinacional", mien-

En el 
sobre el 
cristiana 
sociedad

* Educación y autonomías seguirán 
siendo los temas más conflictivos

tras la minoría catalana, y el grupo vasco, piden pre
cisamente, que la Constitución garantice la "realidad 
plurinacional del Estado".

Mientras que en la Constitución de la segunda Re
pública el tema batallón fue el religioso, hoy se tras
ladará al educativo. Ya en el debate sobre los conse
jos escolares que proponía el PSOE en el último 
Pleno, se anticipó ese deseo socialista de dar prioridad 
a la escuela pública y laica, sobre el reconocimiento 
del hecho de la existencia en nuestro país de un fuer
te sector educativo privado, fundamentalmente con
fesional que quiere ampararse en la libertad de ense
ñanza para seguir manteniendo el modelo de sociedad 
cristiana occidental.

Además de entender que,el Estado cede excesivas 
facultades a la enseñanza privada, los socialistas no 
admiten que ésta encuentre amparo en la Constitu
ción para dirigirlos, aunque sujetándose a las normas 
generales que regulen, los diferentes ciclos educativos, 
porque ello supondría un régimen de libertad que 
impediría la implantación en esos centros privados 
de los modelos autogestionarios educativos que el 
PSOE propone para los centros públicos estatales, 
cuyo cuerpo docente es básicamente socialista o de 
izquierdas, y que, por supuesto, apoya, sin reservas, 
ese modelo autogestionario de Consejos escolares 
que no llegó a prosperar en el Congreso.

La educación es el recurso no violento que la 
izquierda está utilizando para abrir camino a sus ideas 
en los regímenes alfabetizados y de economía de mer
cado de occidente, entendiendo por educación, desde 
ios diferentes ciclos educativos a los distintos medios

rrientes agnósticas o laicas. En el debate sobre 
el modelo económico-social, se pondrá de relieve 
si las fuerzas capitalistas y oligárquicas de nuestra 
sociedad autárquica y privilegiada aceptan la 
economía social de mercado. Es decir, el abando
no del privilegio por la concurrencia, a cambio de 
que las fuerzas de izquierda acepten las pautas de 
un modelo de economía liberal, aunque sea mati
zado de social.

En la comprensión de estos hechos está la base 
de la afirmación de que no va a ser una Constitu
ción de unos contra otros. El PSOE tendrá que 
acabar aceptando que el derecho de huelga con 
las limitaciones del interés social tiene qüe llevar 
aparejado el libre despido con garantías para el 
trabajador y el derecho al cierre patronal, también 
con garantías para la sociedad. Ese es el juego de 
contrapesos entre las distintas fuerzas sociales y 
políticas que se reconocerán en la Constitución para 
que pueda afirmarse que nada hay en ella que sea 
totalmente inaceptable para algún español.

F. L. de PABLO

VALENCIA, 17 (Efe).- 
Grupos de manifestantes, 
que portaban senyeras con 
franja azul, provocaron 
algunos incidentes, tras la 
ceremonia en que durante la 
mañana de ayer fue 
constituido el Consejo del 
País Valenciano.

Los hechos se produjeron 
ante el palacio de la 
Generalidad, donde se había 
desarrollado el acto, y se ha 
comprobado que el 
presidente del “Conseil” no 
fue menospreciado en 
ningún momento por los 
manifestantes, así como 
tampoco fue obligado a 
besar bandera alguna.

La jornada de 
constitución culminó, como 
estaba previsto, con un 
almuerzo en un hotel 
valenciano.

Se vieron numerosas banderas 
sin la franja azul

Arévalo— hay que decir que 
el proceso autonómico 
puede robustecer la unidad 
de España. Las autonomías 
descartan el separatismo y la 
autodeterminación. La 
ruptura de la unidad de 
España se da cuando, 
existiendo el sentimiento 
autonómico, no se concede. 
Hemos superado los errores 
políticos de 1931. No hay

que recurrir -a la vía de los 
hechos, sino de la 
legalidad”.

Concluyó su intervención 
diciendo que el proceso de 
las transferencias de poder 
sería largo y complicado y 
aconsejó la necesidad de 
anteponer los intereses 
preautonómicos a los de los 
distintos partidos.

Durante el desarrollo del 
acto, en el exterior del 
palacio, medio centenar de 
jóvenes que exhibían 
banderas sin la franja azul 
estuvieron gritando 
consignas diversas a favor de 
la autonomía y del País 
Valenciano. Los 
concentrados desaparecie
ron al llegar cerca de un 
millar de personas que 
portaban senyeras 
valencianas, cuatro barras 
con la franja azul, que 
gritaron consignas 
valencianistas y rechazaron 
las teorías de la catalanidad 
del reino de Valencia.

El presidente, José Luis 
Albiñana Olmos, se asomó 
unos momentos por el 
balcón, saludando a los 
congregados, momento en el 
que se alzaron las senyeras 
con azul y escuchó el 
sentimiento de los reunidos 
en torno a Valencia y su 
región.

Canarias, presidida por su 
titular Alfonso Soriano y 
Benitez de Lugo, se reunirá 
a última hora de esta 
mañana, por primera vez 
después de su constitución 
el viernes en Tenerife.

Después de la recepción 
oficial se celebrará la 
reunión del consejo 
permanente de la citada 
junta. Tres de sus miembros 
—los parlamentarios del ala 
liberal de UCD de Las 
Palmas que fueron elegidos 
miembros de la misma, 
Diego Cambreleng, Nicolás 
Diaz, Saavedra y César 
Llorenç— han hecho público 
un comunicado en el que 
dice, entre otras cosas que 
comprenden la lógica 
desilusión o resentimiento 
de quienes aspiraban a 
ocupar un cargo y el juego 
democrático de las urnas se 
lo ha quitado.
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irritación e incitación a<¡ 
se destruya la idea regio* 
Aseguran la legitimidad i 
su nombramiento en 
reunión de las cañadas» 
Teide y hacen saber \ 
opinión pública canariaQ' 
nada ni nadie hará dec> 
los esfuerzos en su luchaP 
el logro de construir 
región canaria.

MADRID, 17 (Efe)' 
buró político del MPAW 
(Movimiento "ara 
Autonomía e Independen^ 
del Archipiélago CanaR 
primeras horas de lan®’ 
dio un comunicado ofíj 
“Efe” desde Argel, en el 
niega los rumores relaW 
que este grupo haya envj 
a diversas firmas y agen» 
de viaje cartas exigierrO’ 
pago de impuestos. ,

Tras señalar pne 
responde a mamo” 
dirigidas a desprestigiar 
movimiento en los ulO' 
tiempos, ratificadas co 
atentado de que fue w 
el secretario gen* 
Antonio Cubillo y en 
detención de num®' 
miembros del MPAlA' 
comunicado subraya dji. 
alguien ha recibido æ’ 
carta exigiendo diner 
nombre de este grupOi" 
carta es totalmente faiF”, 
MPAIAC n o ' 
responsabiliza de la m
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Tarradellas, en Barcelona

LOS VASCOS SE ENFADAN CUANDO
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DIGO LO QUE ELLOS PIENSAN
BARCELONA, 17 

(Crónica especial de la 
agencia "Efe”, por Luis 
Ibáñez).— Tras más de diez 
horas de viaje por carretera, 
al presidente Tarradellas 
regresó ayer tarde - 
Barcelona, poniéndose de 
nuevo al frente dé la 
Generalitat de Catalunya,

a

tras negociar el proceso 
autonómico catalán durante 
dos semanas en Madrid.

La comitiva presidencial 
-compuesta por siete 
vehículos— partió de su 
residencia oficial madrileña 
poco después de las nueve 
de la mañana. Con una sola 
parada, en Calatayud, para 
el almuerzo, el presidente de 
la Generalitat —que regresó 
también con su familia—, 
fue recorriendo, por 
carreteras nacionales casi 
siempre las provincias de 
Madrid, Guadalajara, Soria,
Zaragoza, Huesca, Lérida 
Barcelona.

PARADA EN SORIA

M3
y

Regresó por carretera con parada en Calatayud para almorzar

provincia de Soria, el señor 
Tarradellas se detuvo 
brevemente en el arcén de laAntes de entrar en

Escribe:

POLITICOSAS
ESTRATEGIA

Para desacreditar a un político no hay nada como sa
carlo de la oposición y colocarlo en la situación.

vía, siendo 
capitán de 
de Tráfico

saludado por un 
la Guardia Civil
—que le dio la 

novedad de la circulación en
ia provincia—. En el límite 
provincial, la comitiva 
catalana se detuvo 
nuevamente para recibir los 
esposos Tarradellas, un 
regalo del ministro del 
Interior, señor Martín Villa, 
que les fue entregado por 
una pareja de la Agrupación 
Provincial de Tráfico de la 
Guardia Civil.

A su paso por las 
provincias de Soria y 
Huesca, el señor Tarradellas 
envió telegramas a los 
presidentes de ambas 
diputaciones provinciales 
con un mensaje en el que 
deseaba ** prosperidad para 
Soria, Huesca y España”.

El coche oficial de Josep 
Tarradellas salió de la 
capital española portando el 
banderín oficial de la 
Generalitat de Catalunya 
por primera vez en todas sus 
visitas a Madrid.

hay dinero. Es evidente. 
Pero hay que empezar por 
alguna parte. Es la cuestión 
del huevo y la gallina. No, 
sinceramente no me 
preocupa el tema de los 
dineros”.

PAIS VASCO: 
ENFADOS

Lí\
ARREGLAR EL PAIS

ALMUERZO EN 
CALATAYUD

Cada día hay más gente dispuesta a arreglar el país.* 
Yo me conformaría con que dejaran de estropearlo.

El viaje fue en 
manera rápido

cierta 
y sin 
Josep

los pueblos de España, para 
el País Vasco, la autonomía 
y las libertades que ellos 
quieran. Oponerse a eso 
sería insensato. Pero yo no
puedo dejar de decir 
pensamiento sobre

mi 
un

problema que enturbia la 
vida política de España, y 
que por tanto, el día de 
mañana puede enturbiar 
también la de Cataluña. La 
solución del País Vasco ha 
de venir de quien lo tiene. 
Quien lo tiene es el Estado, 
y el Estado no se lo ha 
dado. A mi parecer que esto 
es el abecé de las cosas de 
cada día”.

ción MS 
¡a regid’® 
imidad® 
ito en B 
añadas « 
saber ’B 
:anariaíB 
ará deiW 
j luchaíB 
instruir B

FRASE

La frase; "No se sabe donde vamos a ir a parar" no se 
debe decir nunca delante de un parado.

REALIDAD ESPAÑOLA

Para selectividad en este país, la de la cesta de la 
compra.

PUESTO
miedo AL MAÑANA

contratiempos.
Tarradellas escogió este 
medio de locomoción, a fin
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A mí lo que más miedo me da del envejecer no es la 
idea de la pérdida de la juventud sino el pensar que tendré 
que vivir de la jubilación.

EL PESIMISTA

Según mi amigo el pesimista, el auténtico riesgo es el 
da que por culpa de la economía, España se declare en 
suspensión de pagos y produzca treinta y cinco millones 
de parados.

de poder observar el paisaje 
castellano y aragonés, 
después de muchos años de 
exilio. Eludió las autopistas, 
cruzando- por el interior de 
los pueblos, donde levantó 
una cierta expectación 
cuando era reconocido. Los 
esposos Tarradellas fueron 
obsequiádos en Calatayud 
por la dirección del 
restaurante donde 
almorzaron y el presidente 
de la Generalitat firmó en el 
libro de honor.

En resumen, un viaje 
apacible, en el que el señor 
Tarradellas hablo poco y de 
manera informal, no 
refiriéndose demasiado a la 
nueva situación de la 
Generalitat. Un viaje casi 
turístico, que tíivo el 
contrapunto político a su 
llegada a la plaza de San 
Jaime de Barcelona, donde

Finalmente, Tarradellas 
abordó el tema del disgusto 
que han causado a ciertos 
niveles sus declaraciones 
—formuladas en el curso de 
la sobremesa del almuerzo 
que le fue ofrecido por el 
presidente de la agencia 
“Efe”. A este respecto, el 
presidente de la Generalitat 
afirmó: “Lo que dije allí 
que el problema del País 
Vasco preocupaba a todos, 
y que es un problema sin 
solución hoy por hoy, no es 
nada nuevo, cada vez que yo 
digo esto a mis amigos 
vascos, a quienes deseo que 
pronto tengan todas las 
libertades y todos sus 
derechos, se enfadan, pero 
es lo que dicen ellos 
mismos. En mi estancia en 
Madrid he conversado con el 
señor Rubial, y con otras 
personas significadas del 
País Vasco. Yo diría que lo 
que he dicho es lo que ellos 
dicen también oe una 
manera privada. Y la verdad 
es que nadie tiene una 
solución. Yo no suelo hablar 
de las demás auton.omías, 
porque parece que hay 
muchas personas que no 
quieren oir la realidad de las 
cosas. Yo deseo para todos

presente SOCIALISTA
un par de cientos 
personas lo vitorearon.

de

De momento lo único que se está socializando es la 
inflación nacional.

“NO ME PREOCUPA 
EL DINERO'”

Más adelante. e I
PECADO

El mayor pecado del franquismo ha sido el hacer már- 
fifes de muchos imbéciles.

EA INFLACION

En años anteriores nuestra inflación era importada. En 
la actualidad ya conseguimos fabricarla nosotros mismos.

azar Y POLITICA

Para llegar a primer ministro en España hay que ser 
inteligente, trabajador, tenaz, maniobrero, capaz, y tener

presidente de la Generalitat 
fue interrogado por la 
ausencia de traspasos en 
materias que pudieran 
suponer mayores ingresos 
económicos para el gobierno 
autónomo catalán. A este 
respecto, Tarradellas dijo: 
“Esto a mí no me preocupa. 
No me preocupa —y 
parecerá que es una de esas 
cosas que digo yo y que no 
se las creen—, que lo 
principal es tener, el poder 
político. Cuando se tiene el 
poder político se tiene el 
dinero. Si se tiene el dinero, 
pero no el poder político, no 
se tiene nada. Se ha dicho 
que no hay autonomía si no

palaferas 
para 

iBBÊiür
"E/ mercado espado/ de 
va/ores precisa un nuevo 
a/iento de esperanza e 
i/usión. /Veces/ta creer 
que e/ país puede superar 
e/ bache actúa/, que tiene 
abrumados a cerca de 
cinco mi/iones de 
accionistas (de e//os, 
200.000 de/ /^anco 
Centra/), /a mayor parte 
ahorradores modestos".

Alfonso Escarne?

A.R.D.E. CELEBRO 
EL 14 DE ABRIL

La República no fue derrotada 
por las tropas nacionales sino 
por Alemania e Italia

MADRID, 17 (Efe),- Con 
motivo del 47 aniversario de la 
proclamación de la II República, 
el partido Acción Republicana 
Democrática Española celebró 
este fin de semana su primer 
acto púolico en un cine de 
Madrid. A la convocatoria 
asistieron poco más de 
quinientas personas, la' mayoría 
de las cuales pasaban de los 
cincuenta años.

Antes de comenzar el mitin 
se leyeron telegramas dé 
adhesión de las ilegales 
"Convención Republicana", 
"Partido Republicano Federal 
Socialista", "Organización 
Comunista de España Bandera 
Roja" y "Partido Comunista de 
los Trabajadores" así como un 
telegrama del último presidente 
de la República en el exilio.

Intervinieron en el acto el 
secretario político de ARDE, 
Emilio Torres, su secretario 
general,' José María Calviño, el 
vicepresidente primero, Eduardo 
Prada y su presidente, Francisco 
Giral, quienes afirmaron que el 
pueblo tiene que decidir la 
forma de estado que desea y que 
el futuro de España es la 
República.

Expresaron su deseo de la 
'^r’feconc i Ilación de los españoles y 
que ésta debía realizarse 
mediante la compensación de 
los perjudicados, devolución del 
patrimonio sindical y justicia

para los militares ÿ mutilados de 
guerra republicanos.

El secretario general del 
partido, José María Calviño 
atacó duramente el régimen* 
franquista y el actual Gobierno 
V afirmó la necesidad de que 
España adopte una política de 
neutralidad y se libre de las 

' multinacionales y de las bases 
militares americanas.

Francisco Giral, presidente 
de A.R.D.E.' Cerró el acto 
explicando que la República no 
había fracasado en España, ya 
que en los años que duró la 
República se consiguió una 
Constitución inmejorable, se 
reformó la enseñanza, se dio la 
ley del divorcio y de las 
relaciones civiles de la familia y 
se creó un Ministerio- de 
Agricultura, entre otras mejoras.

Añadió que la' República ni 
siquiera había sido derrotada 
por las tropas nacionales ya que 
la guerra españofa no fue una 
guerra civil, sino internacional 
en la que Alemania e Italia le
dieron la victoria a Franco
mientras que los países
democráticos como Francia,
Inglaterra y Estados Unidos 
volvieron la espalda a los 
republicanos.

El acto estuvo presidido por 
varias banderas republicanas y 
en él se dieron gritos a favor de 
la III República. Al finalizar el 
mitin, los reunidos se 
disolvieron sin incidentes.

CONCENTRACION CARLISTA
TRADICIONALISTA EN QUINTILLO

SEVILLA, 17 (Efe).— 
"Quintilio es un puñado de 
hombres que luchamos en la 
guerra y vencimos. Y fuimos 
rechazados en la paz y ésta 
no pudo consolidarse”.

Con estas palabras inició 
su intervención Angel 
Onrubia, jefe de la 
Comunión Tradicionalistá 
de Sevilla, en la 
concentración carlista 
celebrada en el Quintilio.

Al llamamiento
acudieron unas mil 
quinientas personas, 
procedentes de toda España, 
aunque de m 
mayoritaria de .la región 
andaluza, asf com z

a n e r a

como
representaciones de Unión 
Nacional Española y de 
Fuerza Nueva.

La reunión se inició con 
la celebración de la Santa 
Misa, a la que siguió un acto 
política en el que intervino 
en primer lugar Angel 
Onrubia.

Aludió a la necesidad de 
reorganización de las fuerzas 
carlistas y dijo que 
“gobernar es resistir y no 
transiguir’’ como está 
haciendo el Gobierno, para 
añadir más adelante que la 
mayoría silenciosa no debe

permanecer pasiva ante el 
“desolado panorama de la 
economía, la lucha de 
clases, el triunfo del 
terrorismo y la pornografía 
y el escarnio de los valores 
eternos”.

Tras unas breves

intervenciones de Domingo 
Fal Macías y José Arturo, 
todos los près entes 
irrumpieron en vítores a 
España, la Monarquía y 
Cristo Rey, para terminar el 
acto cantando todos los 
reunidos el "Oriamendi”.

Según ''Hoja del lunes":

NO EXISTE FUGA DE 
INDUSTRIAS DEL PAIS 
VASCO

BILBAO, 17 (Europa Pressf— Lá “Hoja del Lunes” 
de Bilbao afirma gue ni una sola industria del Pats Vasco 
ha salido del mismo para ser instalada en otro lugar, 
durante los últimos meses, según una encuesta 
realizada, citando afirmaciones de la Confederación 
General de Empresarios de Vizcaya y de la Cámara de 
Comercio, Industria y Navegación.

En los últimos cinco meses se han creado en Vizcaya 
186 nuevas sociedades anónimas. Con ello se desmiente 
los rumores gue habt'an circulado sobre traslados’de 
industrias vascas y se confirma lo manifestado por el 
miembro del Consejo General Vasco don Miguel I^asi, 
consejero de Industria, a Europa Press.
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Muy probable:

Mañana huelga
El embajador soviético 

en Madrid con dificultades

Hierve la diplomada en Madrid. Parece que 
hay tormentas en algunas parcelas de las 
representaciones diplomáticas, y que todo no son 

bellas palabras y suaves maneras. Se detectan 
algunos gestos y fricdones que no encajan bien en el 
marco tradicional de la diplomacia. Sobre todo, en las 
representaciones de más carga política, que, 
naturalmente, son también la? que despliegan una 
mavor actividad.

Oice el rumor que en este aspecto se lleva la 
palma el embajador soviético en Madrid que ya 
ha tenido algún encontronazo fuerte con 
Tamames. Por lo visto, Bogomolov, no destaca 
por su simpatía personal y, además está poseído 
de unas ansias de expansión tan inusitadas que 
le han llevado a pedir una ampliación del 
personal de la Embajada soviética en Madrid 
hasta 250 personas, cifra calificada de 
"escandalosa" en los medios diplomáticos, y a 
la que el Gobierno español no ha dado el 
"placet".

Si a esto añadimos el rumor de que "se lleva 
mal" con la prensa y de que las autoridades 
españolas no están satisfechas de la labor del 

•embajador calificada de "torpe" en algunos 
medios diplomáticos, no sería sorprendente que 
hubiera relevo en fecha no demasiado lejana.

CONTROL DE ESTUPEFACIENTES 
ENLACORUÑA

general en EGB
MADRID, 17 (Efe).- Tanto el profesorado estatal de 

Educación General Básica como el de la enseñanza privada 
de distintos niveles irá muy probablemente a la huelga a 
partir de mañana dta 18 y, en principio, durante tres días, 
con el fin de presionar para que la Administración y los 
empresarios, respectivamente, satisfagan una serte de 
reivindicaciones de carácter laboral y profesional.

El movimiento huelguístico, para el que no se ha 
s olicitado autorización legal, está dirigido por las principales 
centrales sindicales y algunos sindicatos de enseñantes.

En el* sector estatal, se ha 
acordado solicitar una entrevista 
con el subsecretario de 
Educación y Ciencia para el día 
19 a fin de reconsiderar la 
continuación o no del paro el 
día 20, en función de los 
resultados de la reunión.

Las peticiones principales de 
este profesorado son un 
incremento salarial, por diversos' 
conceptos, de unas 14.000 
pesetas, dedicación exclusiva, 
enseñanza democrática, libertad

de acción sindical en los centros, 
elecciones sindicales, 
homologación de titulaciones y 
jubilación gradual y progresiva.

27.000 MILLONES

La Administración ha 
señalado que era imposible 
atender todas estas 
reivindicaciones de un modo 
inmediato, que supondrían un 
costo de 27.000 millones de 
pesetas, que algunas de ellas

Aseguran en el Ministerio de Justicia

l\IO HAY DIFICULTADES PARA 
LA ABOLICION DE LA PENA

• Las reivindicaciones de los profesores 
suponen un costo de 27.000 millones 
de pesetas

serán abordadas en diversos 
Proyectos de ley que irán a las 

ortes y ha prometido resolver 
de modo inmediato el tema de 
la dedicación exclusiva y el de la 
homologación de titulaciones. 
También ha recordado que los 
profesores que participen en la 
huelga serán privados del salario 
correspondiente a los días que 
no trabajen.

La Asociación Nacional del 
Profesorado Estatal, que agrupa 
a unos 48.000 maestros no 
resolverá hasta hoy si participa o 
no en la huelga o si se suma a 
ella el día 19, mientras que la 
Federación de Sindicatos 
Independientes de Enseñanza, 
más minoritaria, sólo participará

el día 18. Los demás grupos que 
propician la huelga son CC.00., 
CSUT, FETE-UGT, Sindicato 
de Profesores Estatal, Sindicato 
Unitario, Unión Confederal de 
Sindicatos de Trabajadores déla 
Enseñanza y U.S.O.

La Federación Católica de 
Padres de Familia ha acordado 
denunciar la huelga por 
entender que, además de unas 
peticiones salariales y 
profesionales de los enseñantes, 
que apoyan, se plantean otras de 
alcance ideológico y político 
con las que no están de acuerdo.

Por su parte, el comité 
organizador fie la huelga dice en 
una nota gue ésta no es de 
carácter político.

LOS REYES 
REGRESARON

Estarán bajo vigilancia policial DE MUERTE ?
LA COR UÑA, 17 (Efe).- 

Los estupefacientes destinados a 
la venta en farmacias de La 
Coruña serán dépositados en un 
almacén, que estará bajo 
vigilancia policial, según se 
acordó en el transcurso de una 
reunión celebrada entre 
autoridades provinciales, 
farmacéuticos y mandos de la 
Jefatura Provincial de Sanidad.

En los establecimientos 
farmacéuticos sólo quedará la 
cantidad imprescindible de estos 
medicamentos para atender las 
necesidades inmediatas y el 
surtido a las farmacias se hará 
bajo control de la Jefatura 
Provincial de Sanidad.

Esta medida, que antes de ser 
puesta en vigor motivará una 
asamblea general del Colegio de 
Farmacéuticos, se adopta por el 
incremento constante del robo 
de estupefacientes qúe se vienen 

SOCIEDAD GENERAI DE OBRAS 
Y CONSTRUCCIONES, S. A.

(OBRASCON)
El pasado día 12 de Abril se celebraron las Juntas Generales Ordina

ria y Extraordinaria de la SOCIEDAD GENERAL DE OBRAS Y CONS
TRUCCIONES, S.A. (OBRASCON)

Concurrieron a las mismas más del 99 o/o de las acciones.
Entre otros acuerdos y por unanimidad, se tomó el de restablecer el 

equilibrio’ financiero de la Sociedad mediaríte las adecuadas aportacio
nes dinerarias de los socios, quedando los fondos propios en una cifra 
superior a los mil millones de pesetas que garantiza la normal actividad 
de la Compañía.

OBRASCON, Sociedad Constructora dentro del grupo ALTOS 
HORNOS DE VIZCAYA, ocupa un importante lugar dentro de las 
empresas del sector, tanto en el campo de la obra pública como en el 
de la edificación privada e industrial.

En la empresa trabajan más de 4.000 personas repartidas por todo el 
país.

registrando en La Coruña, 
donde en los dos últimos días se 
han cometido cinco delitos" de 
este tipo en diversos 
establecimientos farmacéuticos.

En la reunión se manifestó 
que en menos de un mes fueron 
ocho las farmacias de Galicia 
que sufrieron sustracciones de 
alcaloides.

GUARDIA CIVIL, DETENIDO
CEUTA, 17 (Efe).- 

Un guardia civil ha sido 
detenido, según parece, 
hasta el total esclarecimien- 
to de unos hechos 
determinados.

Según informa el diario 
“Faro de Ceuta”, el 
propietario de un bazar de 
objetos de regalo, a través 
de un circuito cerrado de 
televisión, observó cómo un 
hombre vestido de guardia

MADRID, 17 (Logos).- 
Fuentes del M in is ferio de 
Justicia aseguran a Logos que no 
hay dificuitades para la 
aprobación del proyecto de ley 
que estaba previsto que el 
Consejo de Ministros enviara a 
las Cortes, aboliendo 
gradualmente la pena de muerte.

Se trata de que el proyecto 
está incluido entre un conjunto 
de medidas para combatir el 
terrorismo, que se estudiará en 

I----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

I BB Robó un radio-cassette en un bazar ceutí

civil entraba en el 
establecimiento y al 
encontrarlo aparentemente 
sin vigilancia se apropió de 
un aparato radio-cassette.

Presentada la 
correspondiente denuncia, 
se personó en el lugar un 
oficial de la Guardia Civil, 

un próximo consejo. Entre esas 
medidas se anuncian las de 
faci lidades para los registros 
domiciliarios, escuchas 
telefónicas y otras de carácter 
excepcional que restringen de 
algfin modo los derechos 
indiyidua-les y facilitan a 
la policía judicial la persecución 
de los délitas de terrorismo.

Se insiste que, en cualquier 
caso, esas medidas estarían 
siempre bajo el control judicial. 

que tras las gestiones 
pe rtie nentes procedió al 
arresto de uno de los 
miembros de la pareja de la 
Benemérita que en aquellos 
momentos presentaba 
servicio en el edificio de 
Correos y Telecomunica-

ARTEFACTO EN UNA
CAFETERIA DE BURGOS

Resultó herido un joven madrileño 
que había seguido al Atlétic

BURGOS, 17 (Efe).-A 
últimas horas de ayer tarde, 
hizo explosión un artefacto 
colocado en los servicios de 
una céntrica cafetería de 
esta capital, ocasionando 
lesiones de carácter leve a 
Domingo Luis Fernández, 
joven que, procedente de 
Madrid, vino a esta capital 
para presenciar el encuentro 
de fútbol entre elBurgos y el 
Atlético de Madrid.

Se ignoran más detalles

A MADRID
Pasaron el fin de semana en Candanchú

MADRID, 17 
(Efe).—Alrededor de las ocho de 
la tarde de aver, sus Majestades 
los Reyes de España, don Juan 
Carlos y doña Sofía,, 
acompañados de sus hijos, 
llegaron en helicóptero al palacio

Clones de Ceuta, cercano 
bazar en cuestión.

al

Al parecer el guardia 
civil, del que no se ha 
facilitado dato alguno, 
permanecerá arrestado ñas ta 
el total esclarecimiento de 
los hechos.

en cuanto a este suceso. 
Tanto la Guardia Civil como 

la policía realizan las 
op ort.unas investigaciones 
para la detención de los 
autores de este atentado.

En el mencionado 
es tab le cimiento, cafeteria 
“Milán”, hizo explosión otro 
artefacto hace aproximada
mente unos quince días, 
causando lesiones de 

- pronóstico leve a uno de 
empleados. 

de La Zarzuela en vuelo directo 
desde Jaca (Huesca), tras 
finalizar su estancia en la 
estación invernal de Candanchú, 
donde han permanecido el fin 
de semana.

Durante la joñnada de ayer 
sobre la nieve, 1os Reyes 
es'tuvieron desde una hora muy 
temprana en las laderas del 
Tobazo hasta las cinco de la 
tarde sin interrupción, En ese 
mismo lugar y sobre la nieve, 
comieron unos bocadillos.

Tras descansar unos minutos 
en el hotel y despedirse de hs 
autoridades, se dirigieron a Jaca' 
localidad donde está enclavada 
la Escuela Militar de Montaña, 
desde cuyas pistas, después de 
serles rendidos los honores de 
ordenanza, los reyes subieron al 
helicóptero que Íes condujo al 
palacio de La Zarzuela.

el tiempo
MADRID, 17{Efe).-Mañana 

habrá cielo nuboso con lluvias Y 
chubascos en Galicia, según el 
Servicio Meteorológico 
Nacional.

Las p recipitaciones se 
extenderán en forma más débil 
y dispersa al Duero, Cantábrico 
norte de Extremauora y Sisteroo 
Central.

El cielo estará nuboso en el 
centro y Andalucía occidental 
y en las demás regiones I’ 
nubosidad será escasa, 
"Galicia, Cantábrico Y 
Extremadura-tendrán bancosde 

niebla matinales.
La.s temperaturas s® 

mantendrán moderadas.

ESTADO DE LAS 
CARRETERAS

MADRID, 17 (Efe).-En el inti- 
nerario Lérida-Valle de Aran, N-230 
es necesario el uso de cadenas en los 
ascesos al túnel de Viella, informa 
el Servicio General de Carreteras a

las 10'30 horas de hoy.
En los demás intinerarios de inte

rés general o principales puertos de 
montaña, no es necesario el uso de 
cadenas para circular por ellos.
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SEGUN SANCHEZ TERAN
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A "Las medidas que se preparan contra 
el terrorismo son muy importantes"

SANTANDER, 17 (Logos). —“Sería ingenuo decir que 
no hemos tenido problemas y tensiones, especialmente de 
carácter personal. Pero el problema de UCD no es de 
cohesión ideológica, sino de potenciar la organización del 
partido. Son muchos mayores los problemas ideológicos en 
el seno del PCE, del PSOE y AP, como lo han evidenciado 
sus respectivos congresos o reuniones nacionales”, 
manifestó el ministro de Transportes y Comunicaciones, Sr. 
Sánchez Terán, en la clausura del congreso de UCD.

El ministro afirmó que 
UCD va a iniciar una nueva 
etapa de consolidación, que 
culminará con el congreso 
del partido que se celebrará 
antes del verano. Los 
objetivos prioritarios de 
Unión del Centro según ha 
señalado el Sr. Sánchez 
Terán son consolidar la 
estructura., superar la cifra 
de cien mil militantes, 
potenciar la organización de 
las juventudes de UCD y 
ampliar su presencia en las 
grandes ciudades.

A juicio del Sr. Sa’nchez 
Teran, España está 
superando una a una las

evidentes dificultades de la 
transición. “Cada vez que 
nos acercamos al final del 
proceso, la perspectiva es 
más serena y las razones 
para un* -iTro) derado 
optimismo son mayores.

Tras afirmar que el 
Gobierno está extraordina
riamente unido y que lucha 
con todas sus fuerzas frente 
al terrorismo, añadió que 
son medidas de gran 
importancia las que prepara 
el ministro del Interior para 
potenciar la acción de las 
fuerzas de seguridad del 
Estado en la represión dé las 
organizaciones armadas.

Respecto a la crisis 
económica dijo: “vemos ya 
la salida del túnel de la crisis 
económica. No vamos a 
bajar la guardia en el 
esfuerzo por contener el 
aumento de índice de 
precios. Por ello, no puede 
efectuarse un relanzamiento 
rápido y espectacular de la 
economía, pero la 
reactivación irá 
prod uciéndose 
progresivamente. Los pactos 
de La Moncloa están 
cumpliendo sus objetivos y 
no vamos a ponernos 
nerviosos por críticas o 
presiones, en uno u otro 
sentido.

RODRIGUEZ SAHAGUN: 
“LA ENERGIA NUCLEAR 
UNICA ALTERNATIVA 
PARA NO VOLVER AL 
SUBDESARROLLO”

P A M A
M A L L O R C,A ,

D E 
1 7

(Logos).—“El futuro de la 
energía nuclear es a corto 
plazo la única alternativa

Cuatro ministros podrían acompañar 
a Suárez en el viaje a Canarias

EL PROGRAMA /V0 SE RARA 
PUBLICO POR RAZO RES DE 
SEGURIDAD

MADRID, 17 (Europa 
Press ), —Cuatro ministros 
Podrían acompañar al 
presidente del Gobierno en el 
viaje que el próximo jueves hará 
al Archipiélago canario. Fuentes 
competentes han confirmado a 
Europa Press que es seguro que 
jrá acompañdo por el ministro 
del Interior, Rodolfo Martín 
’■lia. y por el ministro de la 
^ofensa, teniente general 
ijytierrez Mellado, quien el 
proximo, sábado asistirá a la 
reunión de la junta de jefes de 
Estado Mayor.

Es también muy probable 
P^e viajen los ministros de 

Pras Públicas y Urbanismo , 
5enor Garrigues Walker, y el de 
ndusyia y Energía, señor 
Pdriguez Sahagun. Sin 

se estudia la 
posibilidad de que si no fueran 
Ps titulares del departamento, 
Prrnarán parte del séquito del 

^llos funcionarios de 
®PiDos departamentos.

“especto a la elaboración del 
programa de esta visita, que

rará seis días, el pasado

sábado, Adolfo Suárez presidió 
una reunión con el ministro de 
la Presidencia, don José Manuel 
Otero Novas, y el director del 
Gabinete Técnico, del 
presidente, señor Aza. En la 
reunión se perfiló el programa, 
en función de los datos 
entregados por el consejero 
□ residencial, Lorenzo Olarte 
Cullén.

No obstante, fuentes 
próximas a la presidencia han 
indicado que el programa no se 
hará público por razones de 
seguridad. Lós periodistas que se 
desplacen al Archipiélago para 
realizar la información de esta 
visita dispondrán de un 
programa con los principales 
puntos y a efectos de la 
organización de su trabajo.

El 28 de mayo, en Madrid

DESFILE MILITAR 
DEL "DIA DE LAS 

FUERZAS ARMADAS
MADRID, 17 (Europí 

Press).— El próximo 28 de 
mayo se celebrará el desfile 
militar conmemorativo del 
‘‘Dfa de las Fuerzas

Armadas’’, según se ha 
puesto de manifiesto a 
“Europa Press” en fuentes
militares. Ese mismo 
habrá desfiles en 
cabeceras de todas

día 
I as 
las

aplazado el pleno del 
SENADO PREVISTO PARA 
Mañana

1T (Europa 
estah ’^^' Senado que
18 h para mañana, día
est'ah^^ aplazado. En él 
el ri!^ previsto el debate sobre 

I® Comisión de 
P^oyíto H ®'
'*^9165^° elecciones

Senari ^^J^^'onada comisión del 
dictar,? terminado de

'riar dicho proyecto de

ley y por lo tanto no se 
celebrará el Pleno.

La comisión se. reunirá el 
próximo miércoles, día 19, para 
continuar debatiendo el 
proyecto de ley, desde el 
artículo 47, por lo que falta lo 
más polémico: el informe de la 
po nencia sobre que las 
elecciones se celebrasen el día 
15 de septiembre si antes no se 
había aprobado la Constitución.

capitanías generales.
Este desfile, aunque 

todavía quedan muchas- 
cosas por precisar, será 
similar al del año pasado, y 
en el intervendrán 
fundamentalmente fuerzas 
de “a pie”.

Por otro lado, del 28 de 
mayo al 4 de junio se 
celebrará la “semana de Las 
Fuerzas Armadas”, que está 
preparando el Ministerio de 
Defensa en colaboración 
con los otros altos 
organismos militares de los 
tres Ejércitos. Con esta 
semana, siempre según las 
mismas fuentes,se pretende 
que las Fuerzas Armadas 
españolas se acerquen más al 
pueblo

lEí^íñíl
•

 No se han necesitado grandes esfuerzos 
organización para poner en marcha 

conmemoraciones del primer 23 DE ABRIL 
nuestra historia contemporánea. Contrasta con

de 
las 
de 
la

frialdad con que fue acogida la promulgación de los 
decretos preautonómicos para Aragón y ese mismo
contraste me parece que ofrece 
esperanza de cara al die en 
autogobierno para esta región, 
primer 23 de abril aragonés 
tenerhos ahí mismó, al alcance 
calendario.

Como motivo central de

un ancho motivo de 
que nos venga el 
Todo llega, y este 

también llegará; lo 
dç la vista cobre el

la conmemoración

que tenemos si no queremos 
volver al subdesarrollo”, 
manifestó el ministro de 
Industria, O.Agustín 
Rodríguez Sahagun, en el 
curso de una improvisada 
rueda de prensa celebrada 
en el aeropuerto de Son San 
Juan.

Con respecto al tema de 
la energía nuclear añadió 
que “No se puede jugar a 
fantasías sobre los riesgos 
que comportan las centrales 
nucleares. Desde que éstas 
funcionan no se ha 
provocado ningún accidente 
grave. Sobre este tema 
controvertido estoy 
dispuesto a abrir un gran 
debate en el que deseo que 
intervengan todas las fuerzas
políticas y sociales 
país”. En cuanto 
emplazamiento de 
centrales nucleares.

del 
al 

las 
el

ministro se mostró 
partidario de realizar un 
plan a nivel nacional.
MARTIN VILLA, 
EN LAS HURDES

CACERES, 17 
(Efe).—Ha sido aprobado el 
presupuesto del patronato 
de las Hurdes para 1978, 
con una cantidad global de 
340 millones de pesetas, 
cuyo principal destino será 
el de la realización de obras 
de comunicación, 
abastecimientos de aguas, 
creación de cementerios, 
saneamientos y montajes 
industriales para la comarca. 

Esta aprobación tuvo 
lugar durante la reunión 
presidida por el ministro del 
Interior señor Martín Villa 
en el transcurso del rápido 
viaje realizado ayer a esta 
zona extremeña.

TOLEDO: JORNADA DE 
TRABAJO DE LOS MINIS
TROS DEL INTERIOR 
DE ESPAÑA Y PORTUGAL

TOLEDO, 17 (Europa 
Press).—A las nueve y cuarto 
de la noche de ayer, llegó a 
Toledo el ministro del 
Interior, don Rodolfo 
Martin Villa, acompañado 
de su colega portugués, el 
ministro de Administración 
Interior, Jaime Gama.

Trs un recorrido por la 
carretera de circunvalación, 
para ver la ciudad 
iluminada, en el palacio de 
Fuensalida asistieron a una 
cena, seguida de un recital 
privado a cargo de Lucero 
Tena.

Esta mañana, los dos 
ministros han iniciado una 
jornada de trabajo, desde las 
nueve de la mañana, que 
finalizará a la una de la 
tarde. En la misma estará 
presente también el director 
general de Seguridad, y el 
presidente de la Comisión 
de Justicia del Senado don 
Gregorio Peces Barba.

STRAUSS, 
EN MADRID
MADRID, 17‘ (Efe),- A 

primera hora de esta mañana, en 
vuelo de carácter privado, llegó, 
procedente de Málaga, el 
presidente de la Unión Cristiana 
Social de Gaviera, Franz Josep 
Strauss.

El líder democristiano 
alemán, que proyecta 
permanecer cinco días en 
Madrid, celebrará diversas 
entrevistas políticas.

tendremos este año, en Huesca, la jura dél nuevo 
“mazinger” de Aragón, el presidente Bolea. Y como 
animadores especiales de la efemérides tendremos al 
pueblo aragonés y a los partidos políticos, dispuestos 
muchos de ellos a ofrecer su apoyo estratégico y 
logistico, a tan magno acontecimiento. Ellos, el 
pueblo y los partidos, abrigan también una esperanza 
concreta en este proceso autonómico que se inaugura: 
la de esa participación directa en las tareas de 
gobierno que les ha venido negando desde siglos el 

. centralismo autoritario imperante, que ha tenido unos 
matices tan varies como los que van desde el 
despotismo ilustrado hasta el imperio hacia Dios.

•
 Se inaugura este proceso autonómico aragonés 

con una serie de crisis que afectan a algunos 
MEDIOS DE COMUNICACION ya tradicionales de 
esta región. El semanario ‘‘Andalán” se debate en una 
dialéctica singular para rebuscar su propia identidad y 
para retomar su sitio entre los medios de opinión; el 
ex-diario‘‘ElNoticiero” retorna desde el exterior, 

hecho fuera de la región y con conceptos e ideologías 
de fuera de la región; ‘‘Amanecer”, órgano del ex 
“movimiento", dicen que va a ser ofrecido en bloque 
a loe organismos preautonómicoe para convertirse en 
su vocero oficial. Suma y sigue.

Con los actos solemnes que organiza la 
Diputación General de Aragón bajo la batuta de 

Ramón Sainz de Varanda, habrá otras batutas y otros 
clarines que constribuirán a amenizar la función al 
tiempo que nos recuerdan que, detrás de los vientos y 
las percusiones, hay unos corazoncitos. Me refiero a la 
recién desencadenada campaña de MUSICA VIVA 
que protagonizan, los músicos zaragozanos, animados 
por el éxito obtenido en idéntica actitud por sus 
colegasde Madrid hace algún, tiempo.

•
 Y como introducción a esa fiesta aragonesa del
23 de abril, han vuelto a ‘"funcionar” otra vez 

un puñado de gentes de la provincia turolense, nuestra 
cenicienta, para recordarnos a todos que los primeros 
salvadores de la provincia de Teruel hemos de ser los 
aragoneses, si es que no queremos que esas tierras del 
Guadalope, de Alcañiz o del Maestrazgo se n<X! vayan 
de una vez a manos coloniales, vaciadas de hombres y 
de sentido regional. El de la campaña de este año de 
"‘SALVEMOS TERUEL" ha sido un buen y oportuno 
aldabonazo al proceso autonómico en preparación.

•
 No podemos dejar de recordar, tampoco,que el 
23 de abril resulta, además, de un símbolo para 

la autonomía aragonesa, una efemérides cultural de 
primera magnitud, cuya potenciación está todavía en 
ciernes. El 23 de abril viene a ser la fiesta de la lengua 
castellana, de la cultura, del libro y de la 
comunicación. Se escogió una vez la EFEMERIDES 

CERVANTINA a modo de mero símbolo para 
recordarnos a todos los españoles la necesidad de leer 
más Leyendo se curan muchos males del alma, 
muchos desasosiegos y muchas preoucupaciones

•
 Lleno de efemérides rutilantes está el entorno 
de este 23 de abril No es preciso recordar la de 

ayer domingo, con el recuerdo de DON FRANCISCO 
- DE GOYA, un recuerdo glosado a nivel estatal de^e 
el prisma madrileño y desde la perspectiva capitalina, 
olvidándose —no sé si a sabiendas— del aragonesismo, 
singular de que hizo gala el genio de Fuendetodcs. 

Nadie ó casi nadie, fuera de Aragón, ha sabido o ha 
querido poner el acento en las esencias aragonesas de 
lo goyesco. Otra vez nos han vuelto á dejárselos, con 
nuestros conceptos y nuestras seguridades. Tampoco 
en el ámbito cultural Aragón resulta ser hoy un ente 
conocido a nivel nacional.

J. L. Costa Velasco
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y su DJjJ
Como un país 

del
Tercer Mundo

EMPEÑADOS 
HASTA US
CEJAS /4 primeros de año teníamos una deuda 

exterior de 14.000 miiiones de dóiares; 
cuando finaiice superaremos ios 18.000

SEMANA ESTABLE 
PARA LA PESETA
MADRID, 17 (Europa 

Press).— Desde el 7 al 14 de 
abril, el tipo de cambio 
efectivo de la peseta ha
permanecido prácticamente 
estable, situándose “ ■ “
nivel de 76,59 (base 
23 de diciembre de 
según los índices del 
Hispano Americano.

e un 
100 el 
1971), 
Banco

En la última semana las 
variaciones de uno y otro 
signo se han compensado. 
La peseta ha bajado 
respecto al dólar USA (0,28 
por 100), corona sueca 
(0,32 por 100), corona 
noruega (0,07 por 100) y 
yen japonés (0,10 por 1 00),

A/E-

Aurr

apreciándose frente al resto 
de las monedas que se 
cotizan en el mercado de 
Madrid. D est aca la 
apreciación respecto al dólar 
canadiense (0,87 por 100) 
libra esterlina (0,51 por 
100), franco suizo (0,40 por 
lUO) y marco alemán (0,55
por 100). 

Desde el
fecha d e

12 de julio, 
la última

devaluación, la peseta se ha 
apreciado un 9,13 por 100 
en relación al dólar USA y 
un 4,87 por 100 respecto al 
conjunto de monedas que se 
cotizan en el mercado de 
divisas de Madrid.

VUELVE 
AL MERCADO LA 

CARNE 
CONGELADA

* Zaragoza ha solicitado veinte
toneladas

MADRID, 17 
(Efe).—Esta semana volverá 
al mercado carne congelada.
después de casi cuatro meses

LO
LA
VA

LISE 
agresión 
Santos 
esfuerzo 
del Pa 
(PSD) c 
semana 
últimos 
ello habí 
de la 
“Centr 
(CDS), 
con el 
responsí

Los 
reactivai 
social -d( 
G o b i I 
respecti 
autónor

MADRID, 17
La deuda exterior de España ascen

día a primeros de año a 14.000 millo
nes de dólares, 1,12 billones de pese-, 
tas, una cifra astronómica que nos con
vierte en el décimo país más endeu
dado de los 150 del mundo.

La carga de esta deuda contraída 
por el Estado, el l.N.l. y las empresas 
privadas, obligará a que paguemos 
este año 3.600 millones de dólares, 
de los cuales 2.500 serán para amorti
zar el principal, mientras que los otros 
1.100 cubrirán los intereses.

Como el producto nacional bruto 
en 1977 fue de 10,2 billones de pese
tas, el endeudamiento exterior supone 
ya un 13 por ciento, porcentaje pare
cido al de muchos países del tercer 
mundo.

Pero quizás lo más grave de estas 
cifras fabulosas no es tanto su monto, 
como su evolución, que parece acele
rarse, hasta el punto de que se ha mul
tiplicado por cuatro en los últimos 
cuatro años y crecido en un 30 por 
ciento en 1977, tasa también entre las 
tres o cuatro más altas del mundo. ¿Es 
sostenible este ritmo de expansión? 
, En opinión del Ministerio de Ha
cienda sí, ya que este año vamos a 
adquirir nuevo endeudamiento por 
4.000 millones de dólares, de lo que 
ya se han contratado 1.200 en los dos 
primeros meses y medio, entre ellos los 
300 concedidos por el Fondo Mone-

tarío Internacional como respaldo a la 
política de saneamiento y reforma de 
la economía española, ratificada en los 
pactos de La Moncloa.

El aumento de este año, significará 
qup nos colocamos en los 18.000 
millones de dólares o, lo que es lo 
mismo, que cada español adeuda 
40.000 pesetas a los banqueros inter
nacionales (institucionales, o privados) 
cuya presencia directa aquí ya va a ser 
difícil de demorar con esta peligrosa 
hipoteca, no sólo financiera sino polí
tica.

EL INFORME SOBRE LA BOLSA

El miércoles pasado los medios in
formativos fueron convocados, vía 
teléfono, a la antigua sede de Presiden
cia de Gobierno, porque la “Comisión 
para el estudio del mercado de valores” 
que presidía Juan Sarda Dexeus entre
gaba su informe, elaborado después 
de siete meses de trabajo.

La convocatoria fue bastante inútil, 
porque los periodistas no tuvimos ac
ceso al contenido del informe de 200 
páginas, ni a conocer sus principales 
recomendaciones. Es más, allí mismo 
los miembros de la Comisión y el 
secretario de Estado para Economía 
José Luis Leal establecieron el pacto 
de no dar a conocer el volumen en 
tanto que, con las observaciones del 
Consejo Superior de Bolsas, no llegará

a su destinatario final el vicepresidente 
segundo y ministro de Economía.

Pues bien, a los dos días, un diario 
económico empezaba a pubUcar el 
texto mtegro de dicho informe. Sin 
embargo, lo que queremos subrayar 
ahora es el problema de las filtracio
nes en la Administración, no tanto 
porque lo merezca el caso concreto, 
que nunca debió estar amparado con 
sigilos, como por la repetición, con que 
se produce (recordemos el polémico 
borrador del grupo de trabajo del plan 
energético).

Choca, además, que estas indiscre
ciones se produzcan a nivel de fun
cionarios precisamente obligados al 
secreto administrativo y a la discreción 
del sentido común. Es decir, en esta 
ocasión nos consta que los trece miem
bros de la Comisión respetaron escru
pulosamente el acuerdo —incluso ya 
publicado el primer capítulo—, pero 
no lo hizo el Ministerio de Economía.

No se trata de añorar tiempos pasa
dos, pero esta falta de seriedad no- 
ocurría, al menos con tanta frecuencia 
y tan sonoramente.

Además es penosa la conclusión a la 
que se llega, dé que este país y sus 
estructuras no están suficientemente 
vertebradas o profesionalizadas, ya que 
es evidente que fallan los hombres, su 
sentido de la responsabilidad, y lo que 
es más notorio cuando se está en pues
tos púbhcos.

de ausencia, ya que 
Comisaría General 
Abastecimientos

de 
y

Transportes ha cursado
órdenes para que se 

1 .000d istribuyeran 
toneladas para despacho al 
público, según ha sabido
“Efe”.

Este millón de kilos de 
carne congelada son cuartos 
traseros de los almacenados 
en poder del FORPPA de 
apojo nacional retirado del 
mercado para proteger a la 
producción y que todavía 
superan las 14.000 
toneladas y media.

Los precios de venta al 
público, por kilo, de la 
carne congelada nacional 
—un 38 por 100 superiores a 
los ú Itimos de la de

La salida de nuevo al 
mercado de carne congelada 
es una medida, según han 
informado a “Efe" medios 
próximos a la CAT, de 
protección al consumidor, 
ante la subida experimenta
da por la carne fresca, que 
ha superado el nivel del 
precio de intervención 
superior. Sin embargo, se 
distribuye una cantidad un 
150 por 100 inferior a la 
últimamente repartida 
(2.500 toneladas), pra no 
perjudicar al~ sector 
productor.

Es 
parte,

posible,
que

subastas
se 

d e

por otra 
real icen 

fcuartos
delanteros para la industria 
cárnica.

En Castellón

IMPUGNAN 
LAS

ELECCIONES
DE RENFE

LLLDECüNA (Tarragona) 
17 (Efe).- Diversos trabajadores 
de la seeaori oe Castellón de la 
RENEE han impugnado las 
elecciones sindicales 
recientemente celebradas ante 
las delegaciones de Trabajo, por 
considerarlas antidemocráticas.

Según los trabajadores, el día 
anterior a las elecciones el 
presidente de la mesa electoral, 
conjuntamente con dos de los 
varios candidatos, recorrió las 
estaciones de su demarcación 
con el fin de recoger los sobres 
que contenían las papeletas de 
los empleados que no podían 
desplazarse a Castellón al día 
siguiente.

En la ruta el pnsidente de la 
mesa no fue acompañado^ por 
dos vocales de la mesa y si por 
dos candidatos, quedando el 
resto al maigen.

importación, que 
entre paréntesis-*- 
siguientes:

Solomillo, 442
(315). Lomo, 310

figuran 
son los

pesetas 
pesetas

(223). Primera “A”, 267 
pesetas (196), Primera “B”, 
225 pesetas (163). Segunda 
1 72 pesetas ( 124), y tercera, 
97 pesetas (70),

Los carniceros podrán 
retirar esta carne, a partir de 
mañana, en las provincias 
donde hay almacenamientos 
y, entre las de mayor 
demanda por parte de los 
comerciantes figuran 
Madrid, con 200 toneladas, 
y B a r cel ona con 119 
toneladas. Eq Vizcaya y 
Zaragoza ha habido 
peticiones de 45 y 20 
toneladas, respectivamente.

Como respuesta a la huelga

C/EñfíE EMPfíESAfífAL
E/y HU/yOSA

MADRID, 17 (Europa 
Press).— Esta mañana ha 
entrado en viqor el cierre de

HUELGA EN LA SANIDAD NACIONAL
Afecta al hospital del Tórax de Zaragoza

Los 
condena 
los agreí 
lamenta 
de los 
dividend

Gobie 
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Ponta

¿NOQL 
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portugU' 
inhibicir 
supo ( 
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Tant 
Mario S( 
dej Gobi 
investig 
conoce 
suceso ) 
des,

Soan

MADRID, 17 (Efe).- 
Los trabajadores de Sanidad 
Nacional, dependientes del 
Ministerio de Sanidad, han 
iniciado hoy una huelga 
indefinida en reivindicación 
de una equiparación con sus 
compañeros de la Seguridad 
Social.

auxiliar dé los centros de la 
administración institucional 
de la sanidad nacional, en 
algunos casos, se han 
sumado a la huelga los 
funcionarios, según 
manifestaron a “Efe’’ 
fuentes laborales.

Las dos reivindicaciones 
principales de los 
huelguistas son la 
equiparación salarial y 
conceptual con' los 
trabajadores de la Seguridad 
Social y la mejora de 
dotaciones técnicas y de

esta
Según los primeros datos, 

—------- habíanmañana
sumado a la 
celebraban 
perm a nentes,

huelga o 
asambleas 

el Gran
Hospital, Hospital del Rey, 
Psiquiátrico de Leganés, 
Niño Jesús y diversos 
centros de rehabilitación y 
enfermedades del tórax, en 
Madrid. Asimismo hay que 
registrar acciones similares 
en Zaragoza, Huesca, 
Toledo, Talavera de la 
Reina, Zamora, Guadalajara 
y Lugo.

La huelga puede alcanzar 
caracteres de total mañana
día 18, según acordaron el 

- -"badopasado sá 
representantes de 20
provincias.

Aunque esta actitud
afecta al personal laboral v

CREDITOS JAPONESES A RENFE 
CON LA PARTICIPACION DEL 
BANCO DE VIZCAYA
El vicepresidente del 

Banco de Vizcaya, D. 
Federico Lipperheide, se ha 
desplazado a Japón al 
objeto de participar en la 
firma del acuerdo de una 
emisión pública de bonos en 
el mercado japonés a favor 
de RENFE, por una cifra en

participante en esta 
operación, que Se firrnó en 
Tokyo el miércoles día 13.

La entidad bancaria 
japonesa “Nikko Securities” 
figura como banco director 
de la operación y el “Bank 
of Tokyo” como agente

yens equivalente a 
millones de pesetas.

Se nos informa
Banco de Vizcaya

6.000

que 
es

el 
el

único banco español

principal. 
El Sr.

d esarrolló
Li pperheide 
durante su

estancia en Japón un amplio 
programa de contactos con 
personalidades políticas y 
financieras de aquel país.

personal. La Coordinadora 
de Hospitales de Sanidad 
manifestó a “Efe” su deseo 
de ser incluidos en el mismo 
régimen de que disfrutan sus 
compañeros de la Seguridad 
Social, ya que ambos 
estamentos se encuadran 
bajo, un mismo Ministerio.

Las negociaciones se 
iniciaron el pasado 14 de 
febrero y los trabajadores' 
dieron de plazo hasta hoy a 
la Administración. Después 
de que el último Consejo de 
Ministros no resolviese nada 
al respecto. La 
Coordinadora decidió 
convocar la huelga. Según 
ha sabido “Efe”, la 
Coordinadora pretende 
entrevistarse hoy con el 
subsecretario de la Salud.

La Administración 
institucional de la sanidad 
nacional agrupa a unos 300 
centros de todo el país, de 
los cuales la mayoría son 
pequeños dispensarios del 
tórax. Durante la huelga, los 
trabajadores atienden los 
servicios de urgencia, así 
como a los enfermos 
ingresados.

H uñosa decretado por 
empresa a consecuencia de h 
huelga general iniciada por li* 
trabajadores el pasado martes, 
habida cuenta de que fue en esS 
condiciones la empresa no 
puede seguir abierta.

En círculos próximos a ® 
entidad se ha señalado a Europs 
Press que el cierre empresario' 
no se ha fijado por un Kniits 
determinado de tiempo, si bien 
se espera que continúen bs 
negociaciones en los próximo^ 
días.

CAUSAS DE LA DISPARIDAD

La disparidad de criterio 
entre la empresa Y'® 
trabajadores gira, fundaffOO' 
talmente en torno a tres punt® 
reparto de la masa salario'’ 
destajos; ' y descansos en 
sábados.

Mañana se reanudarán 
deliberaciones para el convelo 
de Hunosa según informa 
"Hoja del Lunes'^ de Ovied®' 
que señala que la emp®^ 
cederá posiciones aceptando® 
reparto lineal de la masa salad 
al cien por cien, y la 
categorías desfasadas, dos de 
aspectos que distancien a 
partes en este momento.

En la noche del donnid^j 
salieron para Madrid 
miembros que componen 
comisión deliberadora de 
trabajadores para el conven' ' 
quienes intentarán ser recibid । 
por el vicepresidente d 
Gobierno y mlnistio . 
Economía, don Fernando Ab 
Martorell.
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Aumenta el ambiente de crisis en Portugal

LOS INCIDENTES DE AZORES, 
LA GOTA OUE COLMA EL
VASO El ministro Almeida Santos fue 

agredido ya que la policía no quiso
LISBOA, 17 (Efe).- La 

agresión al ministro Almeida 
Santos en Las Azores y los 
esfuerzos para superar la crisis 
del Partido Social-Demo'crata 
(PSD) configuraron el fin de 
semana más agitado de los 
últimos meses en Portugal. A 
ello habrá que añadir la dimisión 
de la comisión distrital del 
“Centro Democratic Social” 
(CDS), partido que comparte 
con el socialista (PS) la 
responsabilidad gubernamental.

Los incidentes de Azores 
reactivaron la hostilidad entre 
social-demócratas y socialistas, 
Gobierno y oposición 
respectivamente en las regiones 
autónomas de Madeira y Azores.

Los social-demócratas 
condenan el comportamiento de 
los agresores del ministro, pero 
lamentan la instrumentalización 
de los sucesos para obtener 
dividendos partidarios.

Para los socialistas, el 
Gobierno autonómico 
consigue asegurar en el 
Archipiélago el uso de las 
libertades públicas como lo 
demuestra el ataque dirigido al 
ministro Almeida Santos 
durante sus cinco horas de 
permanencia en la ciudad de 
Ponta D elgada.

¿NO QUISO?

Almeida Santos 
declaraci ones

insinuó en
_ a la agencia 

porti^uesa “ANOP’ la probable 
inhibición de la policía “que no 
supo o no qiiiso” prestarle 
protección necesaria para impedir 
las agresiones.

Tanto el primer ministro 
Mario Soases como el presidente 
áeJ Gobierno regional ordenaron 
investigaciones rigurosas para 
conocer los , pormenores del 
suceso y exigir responsabilida
des.

Soares recordó ayer tarde 
nue la agresión a un miembro 
del Gobierno es objeto de 
Punición grave. Concretamente, 
los presuntos responsables 
Podnan ser condenados a penas 
de ocho a doce años de prisión-

E1 clima emocional 
Provocado por dichos incidentes 
ha desatado la ola de rumores en 
cuanto a posibles medidas 
^’‘cepcionales encaminadas a 
neutralizar nuevas tentativas de 
iteración del orden público.

Se habló durante todo el 
omingo del posible envío de 

“Opas del Ejército o fuerzas 
*nuHarizadas a las Islas Azores, 
aunque nada se pudo confirmar.

Ií^nde urgencia

. I m i n i s t r o de 
Suministración Interna no 
Confirmó ni desmintió la 
Preparación de un plan que 
englobará el traslado de fuerzas

orlado Archipiélago.

pP.*' alto dirigente del 
‘ ‘ autónomo manifestó a 
p'O su sorpresa y 
l^roocupación por la 
^nvocatoria de un Consejo de 
inm ‘luiros a medianoche, 
^ediatamente después de los 

¡"^dentes de Azores, 
..**1?*"?*® para efectuar una 
liiu'*®*’ Mario Soares y los 
cnn *7® Defensa e Interior

® general Ramalho Eanes, 
de jefe del Estado 

g^ueral de las Fuerzas 
srniadas.

prestarle la protección necesaria
SOCIALDEMOCRATAS
BUSCAN DESESPERADAMEN1 
UNA SOLUCION

LISBOA, 17(Efe).-Desde la 
tarde del sábado y con breves 
interrupciones para comer y 
dormir, los ochenta consejeros 
nacionales del Partido 
So ci a 1 -D e mó cr ata (PSD) 
persiguen desesperadamente una 
solución de compromiso para 
superar la crisis que amenaza con 
destruir el partido.

La reunión del Consejo 
Nacional había sido convocada 
tras la dimisión de la comisión 
policial (ejecutiva) cuyas 
discrepancias con el fundador y 
líder natural del “PSD”, sa 
Carneiro, alcanzaron a 
principios de este mes un nivel 
insostenible.

Sa Carneiro defiende desde la 
sombra una oposición global al 
sistema y preconiza elecciones 
anticipadas y un refere'ndum 
sobre la Constitución.

La comisión política 
pretendía ejecutar la estrategia 
definida en el último Congreso 
según la cuaL el primer partido 
de la oposición aceptaría la 
legalidad constitucional y 
practicaría lo que se ha 
denominado “una oposición 
selectiva”.

La reunión del Consejo 
Nacional se ha desarrollado en un 
hotel de la capital y ha 
demostrado una vez más las 
profundas diferencias que 
separan a los “sacameiristas” 
(liberales y duros) de los 
cuadros y dirigentes 
social-demócratas, moderados y 
posibilistas.

I n f r uc t u osa bien te, los 
consejeros intentaron 
soluciones.

La búsqueda de una tercera 
vía fracasó en dos ocasiones 
consecuetivas y se optó a última 
hora por soluciones negociadas.

En las primeras horas de la 
madrugada de hoy, un consejero 
reveló a “Efe” que sa Carneiro 
disponía, de la mayoría y en 
consecuencia podría inclinar a 
su antojo el resultado de la 
reunión.

Sin embargo, el proyecto de 
sa Carneiro es, probablemente, 
regresar con mayor fuerza en el 
congreso extraordinario que 
inevitablemente habrá de ser 
convocado en los tres meses 
próximos.

Entre tanto, la dirección def 
partido podrían asumirla 
personajes bien aceptados por 
las dos tendencias, con 
predominio de figuras considera
das próximas al militante núm. 
uno, sa Carneiro.

Un conspirador, condenado 
a 20 años de prisión

TITO NO PERDONA 
A LOS PRO-SOVIETICOS
J.V. cono
La condena a veinte años de prisión 

a Mileta Perovic es una prueba de la 
implacabilidad con que Tito persigue a los 
comunistas yugoslavos partidarios del mo
delo soviético.

En un proceso a puerta cerrada que ha 
durado tres semanas la audiencia de Bel
grado ha considerado "plenamente proba
do" que Perovic ha pretendido organizar 
una "conjura" contrarrevolucionaria 
kominformista con el propósito de derro
car al sistema yugoslavo". El Kominform 
era la organización comunista interna
cional con sede en Moscú desde la que 
Stalin movía en los años treinta y cuaren
ta los hilos del comunismo internacional.

El proceso político contra Perovic ha 
despertado también singular interés 
porque existe la sospecha de que los ser
vicios secretos yugoslavos secuestraron el 
año pasado a este adversario político de 
Tito, que vivía exiliado en Suiza. Así lo 
ha asegurado su abogado defensor.

OLEADA DE TERREMOTOS EN SICILIA
Cinco personas han muerto 
víctimas del miedo

PALERMO, 17 (Efe).- 
M ás de un millón de 
personas pasó la noche fuera 
de sus casas, al aire libre o 
cobijadas en sus 
automóviles, por miedo a 
que la oleada de terremotos 
que en las primeras horas de 
ayer sacudió la isla de Sicilia 
volviera a producirse.

Cerca de sesenta 
movimientos de tierra 
— separados entre sí por 
pocos minutos— sacudieron 
violentamente la zona 
oriental de la mencionada

isla, así como la región 
italiana de Calabria, al sur 
del país.

Las escenas de pánico se 
repitieron durante toda la 
noche, con carreras alocadas 
de las gentes del lugar 
buscando un sitio abierto.

El número de víctimas 
“indirectas” es de cinco, 
muertas no por la estructura 
de los edificios que se 
derrumbaban, sino por el 
miedo. Cuatro personas 
fallecieron por colapso 
cardiocirculatorio, y un

Preocupado por el 
descenso de su popularidad

CARTER QUIERE 
RECOMPONER SU IMAGEN

WASHINGTON, 17 (Efe),— El presidente Jimmy Carter estudió 
ayer con la plana casi completa de su Administración la forma de 
recomponer su imagen y la posibilidad de llevar a cabo un reajuste 
entre sus colaboradores.

Preocupado por el descenso de popularidad, Carter se encontró 
en su casa de campo de Camp David con la mayoría de los miembros 
de' su gabinete para hacer una evaluación de sus primeros quince 
meses en el puesto.

La popularidad de Carter ha descendido de tal manera que menos 
de la mitad de los norteamericanos aprueban su gestión. Eí descenso 
se refleja en todos los frentes, tanto en política interior como en 
política exterior.

Los temas que preocupan a Carter son las iniciativas para luchar 
contra la inflación, sobre todo después de que los planes que 
anunció la pasada semana para ellos no convencieron a casi nadie. 

Otro tema de conversación será el voto final del segundo tratado 
del canal de Panamá, previsto para el próximo martes, y en el que 
Carter se juega parte de prestigio en política exterior.

Carter y su consejero Hamilton Jordan estudiarán un posible 
reajuste en los miembros de su Administración.

Se espera que un negro sea nombrado para un puesto de 
relevancia en el gabinete de Carter a fin de apuntalar sus relaciones 
c on el grupo que fue parte importante de su triunfo en las elecciones 
de 1976.

« colocaron cargas 
®*Plosivas en el pecho:

^essB Federal), 17 (Efe).— El príncipe Mopritz Von-
® primeras horas de hoy en su granja de Ploen 

cía ® Alemania Federal) fue liberado poco después por la poli-

primeras informaciones a primeras horas de hoy dos 
® •'evidencia del príncipe le obligaron a 

I® Poli^" coche y se dieron a la fuga. Alertada inmediatamente 
está copó todas las carreteras próximas a la granja consi- -

q^nciano murió entre las 
ruedas de un automóvil, 
cuando huía despavorido de 
un muro que se le echaba 
encima.

Los daños materiales no 
parecen demasiado elevados, 
aunque algunos centenares 
de viviendas sufrieron 
desperfectos. Por medidas 
de precaución al menos dos 
mil ! personas se vieron 
obligadas a abandonar sus 
casas.

Una fuerte lluvia y 
ráfagas de viento que 
superan los 40 kilómetros 
por hora azotan la zona 
siniestrada.

El epicentro del 
movimiento sísmico fue 
localizado en el 
Archipiélago de las Eolias, 
en el mar Tirreno. Los 
temblores de tierra 
alcanzaron magnitudes 
comprendidas entre los 
cinco y los ocho grados de 
la escala de Mercalli.

Pero las autoridades helvéticas no han 
podido recoger pruebas de que, efectiva
mente, Perovic fue narcotizado por sor
presa y, luego, transportado de manera 
ilegal a través de la frontera. Aunque la 
tesis del secuestro parece la más probable 
(pues los servicios secretos yugoslavos han 
raptado y liquidado ya a otros adversarios 
políticos de Tito residentes en la emigra
ción), no cabe excluir el que Perovic re
gresará clandestinamente a Yugoslavia 
para preparar círculos "kominformistas", 
en la esperanza de volver a tener influen
cia tras la muerte del anciano mariscal 
Tito.

Perovic, que apostó a la carta de 
Moscú en la gran controversia dentro del 
comunismo yugoslavo después de la 
guerra (concluida con la ruptura entre 
Stalin y Tito en 1948), estuvo ya encar
celado en Yugoslavia entre 1949 y 1956. 
En 1958 pudo escapar a la URSS y, con 
el apoyo soviético, organizó en Kiev un 
partido comunista yugoslavo prosoviético. 
La URSS le retiró, sin embargo, su apoyo 
tras el acercamiento entre Belgrado y el 
Kremlin en 1975. Por ello Perovic decidió 
trasladar su residencia a la Europa 
occidental desde donde desplegaba una 
intensa actividad antititista.

López Michelsen advierte severamente a
EE.UU. y a las potencias extranjeras:

NO VUELVAN
A PONER LOS
PIES EN AMERICA
LATINA

BOGOTA, 17 (Efe).- 
Colombia advirtió ayer 
severamente a Estados 
Unidos y a las potencias 
para que “no se vuelva a 
poner nunca el pie de un 
país extranjero en el suelo 
sagrado de América Latina”.

JACQUELINE ONASSIS SE 
ARREPIENTE

"No debí abandonar la Casa Blanca al día 
siguiente de la muerte de mi esposo

NUEVA YORK, 17 
^fe).— Jacqueline Kennedy 
Onassis pone objeciones a 
sus actos tras el asesinato de 
su esposo, el ex presidente 
John Kennedy, hace quince 
años, informa en su último 
número la revista “Time”.

Según esta revista,' la 
señora Onassis dice que 
nunca debería haber pedido 
a Lyndon Johnson que se 
cambiara la denominación 
de Cabo’Cañaveral por la de 
su marido asesinado, ni 
haber solicitado al autor

FRUSTRADO SECUESTRO 
DEL PRINCIPE VON HESSEN
* Uno de los secuestradores es español

guiendo detener poco después el vehículo en el que iba el secuestra
do.

En el auto fueron halladas armas de fuego y tanto en el pecho 
como en la espalda de la víctima cargas explosivas.

Oficiosamente se cree que se trata de dos secuestradores suizos y 
de un español, extremo que aún no se ha podido confirmar.

El principe Moritz Von Hessen es nieto del Rey de Italia Victor 
Manuel III e hijo del príncipe Felipe Von Hessen.

William Manchester que 
escribiera la historia del 
asesinato, ni haber dejado la 
Casa Blanca al día siguiente 
de la muerte de su esooso.

La señora Onassis hizo 
estas declaraciones durante 
una entrevista grabada con 
el profesor Joe Frantz, de la 
Universidad de Tejas. Dicha 
entrevista fue realizada en 
1974, transcrita y enviada a 
Jacqueline Onassis para su 
revisión y posterior 
aprobación.

La categórica advertencia 
la hizo el presidente 
colombiano Alfonso López 
Michelsen, al rechazar “el 
intervencionismo en el 
Continente con el pretexto 
de asegurar el tránsito del 
canal de Panamá o de 
combatir el tráfico de 
drogas”.

El jefe del Estado 
colombiano habló ayer al 
colocar la primera piedra en 
la casa-museo Jorge Eliecer 
Gaitan, el caudillo liberal 
asesinado hace 30 años, en 
momentos en que se 
realizaba en Bogotá la 
conferencia de la 
Organización de los Estados 
Americanos.

López Michelsen 
precisamente, recordó la 
acción de Gaitan, que se 
oponía a toda clase de 
intervencionismos, y la 
adopción por la OEA de la 
“Carta de Bogotá” en la que 
desde tres décadas atrás se 
garantizaba el derecho de no 
intervención por parte de 
ninguna potencia extranjera.

Recordó como Gaitan 
había conocido “ese 
nacionalismo del pueblo 
mejicano, que rechaza todo 
aquello que sea 
extranjerizante y postizó y 
afirma la autenticidad de la 
nacionalidad misma”, lo 
que, junto con su visita al 
Perú y su frecuente trato 
con los “apristas”, le 
infundió la necesidad de 
luchar contra el 
imperialismo.
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«A DE ACnOMSTASH
"INCREMENTO DEL 5 POR CIENTO EN LOS BENEFICIOS DEL AÑO ANTERIOR DESPUES 
DE UN IMPORTANTE SANEAMIENTO DEL ACTIVO: AMORTIZACIONES, FONDO DE PRE
VISION PARA INSOLVENCIAS Y REGULARIZACION DE LA CARTERA DE VALORES".

"NU
LAS
TOE

(Antonio Núñe.z Gómez, director general)

"PROCLAMAMOS NUESTRA PREFERENCIA POR LA EFICACIA SOBRE LA ESPECTACU- 
LARIDAD, PERO, POR ESA MISMA RAZON, NUESTRA PREOCUPACION POR LA DIMEN
SION"

--------------------------------—— ------------------------------------(José Bermejo Jalón, consejero delegado).

El pasado domingo en el Teatro Fleta, con una numerosa 
asistencia, se celebró la Junta General de accionistas del Banco 
Zaragozano.

Intervinieron en ella el Director General, don Antonio Núñez 
Gómez, quien analizó el balance de la sociedad en el pasado ejer
cicio; el Consejero Delegado, don José Bermejo Jalón, que reali
zó un amplio estudio sobre las características del pasado ejerci
cio desde el punto de vista bancario, el futuro de la Banca y la 
actitud del Banco Jrente al mismo y, por último, el Presidente 
del Consejo de Administración, don Moise's Calvo Pardo, que al 
comenzar su intervención se refirió al nuevo Consejero Delega
do de la Entidad, don José' Bermejo Jalón, y a don Antonio Be- 
tere Cabeza, nuevo Consejero propuesto a la Asamblea, reali
zando despue's un detallado análisis del entorno económico es
pañol.

La Junta, que aprobó Çpor unanimidad) Jodas las propuestas 
del Consejo, transcurrió en el ambiente-^-de-cordialidad y adhe
sión al mismo que es tradicional en las asambleas de Banco Za
ragozano,, siendo muchos los accionistas que finalizado el acto 
se acercaron a la mesa presidencial para saludar y felicitar a 
sus componentes.

Informe del Director 
General

Constituida la asamblea, el Direc
tor General del Banco, don Antonio 
Núñez Gómez, informó a los asisten
tes sobre la marcha de la sociedad 
en el pasado ejercicio, centrando su 
intervención en el análisis del balan
ce de la Entidad y en las medidas de 
política monetaria que más han 
afectado al desarrollo de la activi
dad bancaria. De su informe recoge
mos los siguientes datos:

RECURSOS PROPIOS
El capital social, una vez contabi

lizadas las dos ampliaciones de capi
tal realizadas en los meses de junio 
y diciembre del pasado año, se ha si
tuado, en 2.047,6 millones de pese

tas y las reservas, con la aplicación 
de resultados del ejercicio, alcanza
rán la cifra de 1.581 millones de pe
setas.

CUENTAS ACREEDORAS
El volumen de recursos ajenos de

positados en el Banco al 31 de di
ciembre de 1977 era de 43.561 mi
llones de pesetas.

CARTERA DE TITULOS
Al 31 de diciembre de 1977, la 

Cartera alcanzó un valor contable 
de 6.812,5 millones de pesetas.

INVERSIONES BANCARIAS
La suma total de créditos conce

didos y la cartera de efectos comer
ciales ascendía, al final del pasado 
ejercicio, a 37.305 millones de pese
tas.

VALOR AÑADIDO NETO
La aportación de Banco Zarago

zano a la economía nacional ha sido 
durante el pasado ejercicio de 2.698 
millones dé pesetas, con un incre
mento del 37,76 por 100 respecto al 
año anterior. De dicha cifra, el 
61,78 por 100 está representado por 
retribuciones brutas al personal.

CUENTA DE RESULTADOS
Los beneficios líquidos han sido 

de 525 millones de pesetas, lo que 
supone un aumento , del 5 por 100 
respecto de los beneficios obtenidos 
en el pasado ejercicio, cifra alcanza
da después de un importante sanea
miento del activo, llevando a amor
tizaciones las cantidades máximas 
permitidas por la ley, dotando de la 
misma forma el fondo de previsión 
para insolvencias, de reciente regu
lación legal, y realizando una conve
niente regularización en nuestra 
cártera de valores.

Los accionistas asistentes a la 
Junta siguieron atentamente su de
tallada exposición, que fue muy 
aplaudida.

Intervención del 
Consejero Delegado

Seguidamente hizo uso de la pala
bra el Consejero Delegado, don José 
Bermejo Jalón, quien tras agradecer 
al Consejo la confianza en él deposi
tada y muy especialmente la aipable 
acogida de que ha sido objeto en el 
Banco por parte de todo su personal, 
expresó su convencimiento de que 
Banco Zaragozano, al que se ha en
tregado desde su mcorooración con 
la mayor ilusión y dedicación, está 
en unas condiciones óptimas por la 
solidez de sus activos y por las cir- 
cuntancias que reúne su equipo hu
mano, para capitalizar ahora años 
de prudencia y moderación y afron

tar en el próximo futuro un desarro
llo que uniendo lo brillante a lo sóli
do, le permita llegar a las metas más 
ambiciosas.

A continuación centró su diserta
ción en varios puntos concretos, de 
los que destacamos los aspectos más 
significativos:

I. - CARACTERISTICAS BIAS IM
PORTANTES DEL EJERCICIO DE 
1977 Y DE LO QUE VA TRANSCU
RRIDO DE 1978 desde EL PUNTO

DE VISTA BANCARIO
Supresión del Uamádo secreto 

bancario.—Medida que será asimi
lada en no mucho tiempo, aunque de 
momento ha constituido un factor 
negativo para el crecimiento de los 
depósitos bancarios.

Liberalización parcial de los tipos 
de interés.—Demandada casi por 
unanimidad por todos los expertos, 
pero, tal como se suponía, ha hecho 
más onerosa la financiación externa 
de la empresa.

Nuevo estatuto de las cegas de 
ahorro.—Para Banco Zaragozano, el 
que las Cajas puedan llegar a pres
ta toda la gama de servicios banca
rios, no constituye motivo de preo
cupación, dadas las excelentes rela
ciones y fructífera colaboración que 
con ellas mantenemos.

Constitución de la corporación 
bancaria y real decreto-ley de 6 de 
marzo.—Por razones de solidaridad. 
Banco Zaragozano se incorporó a la 
Corporación Bancaria. En cuanto al 
decreto-ley, nos sumamos á la peti
ción formulada ante el Gobierno y el 
Banco de España por la Asociación 
Española de Banca Privada, en el 
sentido de que se eleve a las Cortes 
un proyecto de ley actualizando to
das las facultades del Banco de Es
paña en relación con la Banca priva
da, en la que quede garantizada la 
seguridad ^prioica de ésta.

te complet
-—olidr. . . _ -.a consolida

Autorización a la Banca eztraijfr nacioi 
ra para establecerse en España.-L: import 
importante es que los bancos a- fctabili^d 
tranjeros contribuyan a incremea-f;, 
-tar la corriente de inversión y'fináí-L** 
ciación hacía nuestra -Patria. ’ I®?

: ' . - -íj- cí' de dire(
n. - ORIENTACIONES FDTBBAS liento de u

DE LA BANCA fcgurar y v
Limitándose al aspecto purameih^aijente 

te técnico, resumió tos caniinos porfe» indivi 
tos que la Banca se mueve y quep la emprei 
marcarán su línea de evolución eii| ¡paj-g ello 
tos proximos años, en tos siguiente!bprocedidc 
puntos: Hinistración

1 í® Progresivo incremento gplici 
competencia en el mercado finaîjei presente 
ciero de la mayor diver8ÍficacUi|¿,f¡a ¿g 
institucional. — Como reacción de por ob 
Banca tradicional a la aparición ifekjiijXjQ fu 
nuevos intermediarios nnancieiWi^cjpagjdj 
se intensifica en aquélla una proliféra la Orgai 
ración de nuevos servicios bæii^^tenciôn de 
rios y «parabancarios» antes desajjejen convei 
nocidos y un gran desarrollo de ¡^¡complemente 
técnicas del marketing bancario. pestaño y i

2 .° Crisis de la especializáosla 
por imposición legal.—Se produMpiauggs gy 
una aproximación de posibilidad» 
para la Banca comercial tradicioní
frente a la Banca industrial, 
acercamiento entre bancos y ot

Int 
pre

intermediarios financieros, especia-
mente Cajas de Ahorro, y una genhPon Mpisd 
ralización de las instituciones accionist 
la prestación de toda clase de seit^sistencia a 
cios. Con la desaparición de la espípaciento de 
cialización por imposición legal, stiifo^ración 
girá una especialización voIuntanPlmnco.
dentro de una amplia gama de jw» después e: 
bilidades. Entidad i

3.® Intemacionalizaci6n.-Qii*^®eral de , 
se manifiesta por la prestación d^®®Yores éxi' 
asistencia más completa al comei^ 
y financiación internacional, muí® 
plicidad de sucursales y oficinas d® W KL I 
representación en otros países y IHH.Inició su 
tos acuerdos de colaboración y Punier lugai 
ciación entre bancos de distintas de las ce
cionalidades. Wa espai

4 .® Tendencia a la concenfft'^ercicio de 
ción bancaria.—Potenciada en íjpe la entrai 
mundo occidental por el mayor nuevo equip 
cremento de los costes en relacwfeLaaplicac 
con la productividad y agudizada ¿gj 
nuestra Patria por la inminente »la segunda 
trada de la banca extranjera, la ipí ^ansiguiéndt 
se supone próxima entrada en aeración del 
Mercado Común y por la rccieW^ acusad; 
crisis bancaria. /Inficit exter

m. - ACTITOD DEL BANCO

En este punto concreto, co®®l,*'’siúdicádoi 
refiriéndose a la inestimable desfavi 
dencia, solidez y mentalizacióD ^lambipn 
deimental en rentabilidad del forado, si 
indicando la necesidad de intecs*-"', Inción de ni 
car su crecimiento y modernizar i'y Iq^ 
agilizar su gestión. «4F*®®»iento

A continuación concretó la ®L, '^’'seguido 
tud del Banco hacia el exterior ^ vas,
los siguientes puntos: medid'

— Proclamamos nuestra P’^^p’^iales que 
rencia por la eficacia sobre la te clarificad 
tacularidad, pero, por esa Lo más ú 
razón, nuestra preocupación P®* 'hollo de un 
dimensión. integrad

— Creemos que Banco Zarag<*^jnercado pm 
no debe continuar en su vocao’^h^^ado 
básica de banco comercial, 1® 
tructura de su balance le señal® ijLun espim 
mo el caso más definido de bancú’F^^onía. 
este tipo en toda la banca, que el

— Nuestra entidad debe ríe ni 
var y potenciar su raíz regional'^. 
que ello esté reñido con su y coi 
y ambición nacional e intemacioB^‘cohei

Después destacó las tres - .í^o. 
paciones fundamentales del B®® ®mpre! 
en las que preferentemente se el sistf 
tra la necesaria labor interior más
continuo perfeccionamiento, e 
demización y agilización de loí su 
tión de la empresa: «áoJÍ?®' P

1 .• Potenciación de los servirá . Puesi 
extranjeros. ¿vei 7?°® a 1

2 .* Expansión geográfica; «j aecuad 
Consejo ha aprobado im plan tn®" T ’• Que e
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SD BANCO ZARAGOZANO
: “NUNCA ME CANSARE DE REPETIR QUE EN ECONOMIA NO EXISTEN MILAGROS Y QUE 
; LAS SALIDAS DE LAS CRISIS SOLO SE CONSIGUEN CON EL SACRIFICIO Y ESFUERZO DE 
i TODOS.

'.ral) í

ES PRECISO QUE EXISTA LA MAS COMPLETA ARMONIA ENTRE EMPRESARIO Y 
V' TRABAJADOR, COMO ELEMENTOS FUNDAMENTALES DE TODA LA EMPRESA” 
N-

------ ------ ---------------------------—,-------------------------------------------------- (Moisés Calvo Pardo, presidente)

ÍH completará, una vez realizado, 
a consolidación del Banco como 

i e^ai^ nacional, y reforzará de ma- 
ipaña.-la ^ra importante su crecimiento y 
Mcos o-fcitabilidad. 
mcremai-r;. _ ____ _ .. ...
avfinit®* admmis-

. ^liva y aplicación de nuevas, técni- 
cas de dirección, con el estableci- 

TITüBAS fento de un sistema que permita 
«gurar y verificar de una manera 

purameihBnnanente la coherencia de las ac- 
minos individuales con los objetivos 
sve y qiiep empresa bancaria.
jluciónetj ipjj.g ¿uq —agregó—, el Consejo 
siguiente) iig procedido a reestructurar la Ad-

, Bimstración Central del* Banco y 
“’“Icordó aplicar a partir del comienzo 

presente ejercicio una nueva fí-
Idirección, que es la «direc- 

objetivos», basada en el 
®“dioD œ^cipjo fundamental de mayor 
nanciera^cipación y responsabilidad de 
na proiiif^a la Organización, en la fijación y 
os DMM'ljtención de objetivos que se consi- 
n convenientes y cuyo obligado 

Jilo de ‘“¡implemento son el control presu- 
control de gestión.

subrayó con grandes 
su brillante intervención.i^ilidadC

sS/í Intervención de la
>s y óúw presidencia
, especis^'" —.I I « .lili,

una gen^on Mpisés Calvo Pardo saludó a 
mes nad|M accionistas, agradeciéndoles su 
5 de serrflsistencia a la Junta, testimonio fe
le la espídaciente de su incondicionalidad y 
legal, stiifol^ración en todo cuanto afecta 
zoluntan^^anco,
a de poí Pespués expresó el saludo de toda 

«1 Entidad a la nueva Diputación 
in,—Quí.wneral de Aragón, deseándole los 

éxitos en su gestión.
comeroL

¡al, mulil JWTORNO ECONOMICO 
ficinas^H EL PASADO EJERCICIO
Ises y píR,Inició su discurso haciendo en 
ión y asfriPtiffier lugar un análisis retrospecti- 
(tíntasítpO de las características de la eco- 

Wa española durante el pasado 
1977, y en especial des- 

® ^’^^ada en el Gobierno del 

ÿpcaciôn de la política econó- 
ei- la mismo tuvo sus efectos en 

”®°liiiiiiî'cni^’’?^® parte del pasado año, 
«U importante mo-

del uroceso inflacionario y 
défi reducción de nuestro 

«t exterior, si bien a costa de 
ANCO nh,,.®’^®’’luación de los efectos de- 

producción y en el 
cofflS^i^hosVi?”' al finalizar el año 

nhla liii’fimm J de nuestra economía Jesfavorables.
1p1 empresarial se ha de-intcnsifri&ÿ’ *1“« la favorable evo-
lemizarlty los ;„®.’^.^estra balanza de pagos 

’l® moderación en el 
ó la lo® precios, hayan
cteriof^^as mejorar las expectati- 

condicionadas en 
ra pr®^^iale factores políticos y
* están suficientemen-

ión importante para el desa-
®®. int capital huma-

Zaraífl’^'üiérrna^'^®^® las economías de 
/.flfiíi|la traK ° clase empresarial y 

entre las que debe de ^Áala ^un Y cooperación, dentro

y
'■ ..nrtsíficesita'^íí® mundo empresarial ne- 
' • ^SSrÍ® ®®oera primordial y en 

estabilidad, produc- 
J5o®^anza dentro de un sis- 

•«’“«“ta
,•* *>«y 1“« proporcio-
* «nr li’ ’’SSültf, æe económico en el que 

socialmente fecunda su 
j' in el que se potencien su

Y su capacidad

posible la

AÑO1978
Se refirió después a la necesidad 

que nuestro país tenía de una políti
ca global que marcara las líneas de 
salida de una situación de estanca
miento.

El pacto económico contiene, ade
más ae medidas de política coyuntú- 
ral, una serie de actuaciones estruc
turales que afectan a muy distintas 
instituciones de la economía españo
la, lo que supone, aun con sus lagu
nas, un plan de actuación coherente 
y la única alternativa real para la 
salida de la actual crisis y para la 
consecución de unas bases firmes 
que permitan un crecimiento estable 
y continuado de la economía, pero 
en economía no existen milagros y 
las salidas de las crisis sólo se consi
guen con el sacrificio y esfuerzo de 
todos.

Es necesario precisar, acabando 
con las contradicciones actuales, el 
marco de las relaciones laborales 
como factor esencial para restable
cer la disciplina del trabajo y lograr 
con ello la productividad adecuada.

Tendrá que actuarse sobre cues
tiones prioritarias, como el plan 
energético, proyectar una política 
industrial, dentro del nuevo contex
to que implica el encarecimiento de 
la energía, que tenga en cuenta los 
recursos del país y las necesidades y 
posibilidades regionales, reduciendo 
los actuales desequilibrios, y no po
drá mantenerse por más tiempo el 
abandqno que sufre el campo y la 
pesca, que exigen políticas decididas 
y eficaces que ofrezcari'^^ soluciones 
viables a sus muchos problemas.

AGRICULTURA
Refiriéndose a ésta, evidenció el 

desplazamiento que la agricultura y 
el sector agropecuario en general 
han sufrido, lo que no significa que 
haya descendido el papel estratégico 

de estos sectores en el marco econó
mico general.

Los problemas que acosan hoy a 
nuestros agricultores son, en último 
término, resultado directo de la cri
sis de la «agricultura tradicional», 
crisis a la que no se ha encontrado 
solución adecuada, en tanto se desa- 
rroUaban los restantes sectores de la 
economía española.

La respuesta de la política agraria 
a la crisis de la «agricultura tradi
cional» se ha limitado básicamente a 
la política de precios, que no ha po
dido evitar tenstiones importantes 
en éstos, déficits exteriores crecien
tes de materias primas agrícolas y 
un empeoramiento de la rentabili
dad de las explotaciones agropecua- 
riac.

Toda la política de promoción y 
desarrollo se ha hecho sin contar 
con los propios agricultores y real
mente nada o muy poco puede ha
cerse si no se cuenta con los mismos.

Para solucionar los problemas del 
campo, además de una política de 
precios, hay que reconvertir su es
tructura productiva a través de una 
ordenación regional del cultivo, de 
la integración agricultura-gana
dería y de una política de rentas 
agrarias que incorpore a éstas parte 
del valor añadido en los procesos de 
industrialización y comercialización 
de sus productos.

La agricultura merece no sólo 
igual, sino mejor trato que el resto 
de los sectores, y ello por razones 
tanto de eficacia económica como 
de justicia histórica.

BANCO

Finalmente se refirió al Banco, 
exponiendo de forma clara la filo
sofía fundamental que lo inspira.

El papel de Banco Zaragozano y 
de la banca en general, es el de ser 
un eficaz intermediario financiero. 

promoviendo y consiguiendo la me
jor asignación posible de los recur
sos existentes, obteniendo al mismo 
tiempo unos ingresos suficientes pa
ra retribuir de ima manera adecua
da a sus accionistas, empleados y 
depositantes.

La política de actuación de Banco 
Zaragozano, dentro de im marco de 
absoluto respeto y colaboración con 
la autoridad monetaria, ha estado 
informada por criterios preferencia- 
Ies de financiación a la agricultura, 
a la pequeña y mediana empresa y, 
en resumen, de atención y servicio a 
su clientela y a la comumdad nacio
nal a la que pertenecemos, poniendo 
una atención especial en la produc
tividad y en la austeridad adminis
trativa.

La actitud de Banco Zaragozano 
es la de una continua y permanente 
colaboración con el resto de la co
munidad bancaria, pero dentro de 
una línea de total independencia, lo 
que no quiere decir que el Banco no 
busque en todo momento la dimen
sión óptima que poténcie el mejor 
desarrollo posible de su actividad.

A continuación se refirió al favo
rable desenvolvimiento del Banco en 
el comienzo def actual ejercicio y 
destacó su iniciativa de crear, en 
unión de otros cuatro Bancos, una lí
nea especial de crédito para la pe
queña y mediana empresa, por una 
cuantía de 5.000 millones ae pese
tas, en condiciones favorables de 
coste y plazo, y destinada a inversio
nes que generen puestos de trabajo, 
comercio exterior y mejoras para el 
sector agrario.

Si algún Banco, dijo, puede estar 
satisfecho de haber dedicado su fi
nanciación tradicionalmente a la 
agricultura y a la pequeña y media
na empresa, es el Bemco Zaragoza
no, quien desde su fundación, mo
desta y silenciosamente, ha venido 

dedicémdo preferente atención a es
tos sectores.

AMPLIACION DE CAPITAL
Se refirió en primer lugar a las 

dos ampliaciones de capital realiza
das en el pasado ejercicio, resaltan 
do la gran participación de los ac
cionistas en la suscripción de las 
nuevas acciones, lo que demuestra 
una adhesión y confianza que nos 
honra, tanto más cuanto que un 76 
por ciento de nuestros accionistas 
tienen menos de 100 acciones, y un 
95 por ciento poseen menos de 500, 
datos éstos que dan clara idea de la 
amplia base de nuestro accionaria- 
do.

Asimismo, anunció el propósito 
del Consejo de utilizar en el año en 
curso, dentro de las necesidades de 
la Entidad y de la forma más conve
niente paira el accionista, la autori
zación que le concedió la Junta Ge
neral del pasado año para poder 
ampliar el capital social.

Para terminar, destacó la actua
ción de todo el personal del Banco, 
que en todo momento ha cooperado 
y ha puesto de manifiesto su lealtad 
al mismo, su dedicación y entrega al 
trabajo, cuyo’comportamiento es 
digno de todo elogio y de nuestro 
agradecimiento.

Las palabras del Presidente, que 
fue interrumpido en varias ocasio
nes por los aplausos de los asistentes 
a la Junta, fueron acogidas al final 
de su disertación con una cálida 
ovación.

La Junta aprobó, por unanimi
dad, las propuestas que el Consejo le 
sometió.

Varios accionistas hicieron uso dé 
la palabra, formulando sugerencias 
,que el Presidente recogió y contestó, 
asimismo, propusieron, y la Junta 
concedió, un voto de gratitud al 
Consejo de Administración y al per
sonal del Bancc.
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FUNES ROBERT, EN ZARAGOZA

Organizado por la Cooperativa de pequeña y mediana 
empresa aragonesa, el próximo miércoles 19 de abril 
pronunciará una conferencia en Zaragoza el destacado 
economista Manuel Funes Robert, especialmente invitado 
para este acto.

La conferencia versará sobre "La política actual y sus 
consecuencias en la empresa", tema de palpitante actualidad 
que está creando en estos momentos una inquietante 
incertidumbre en el mundo empresarial.

Tras la exposición del Sr. Funes Robert, se abrirá un 
coloquio donde los empresarios zaragozanos tendrán la 
oportunidad de contrastar sus opiniones con laS rñuy 
debatidas y polémicas del conferenciante.

El acto tendrá lugar a las 8 de la tarde en el salón de actos 
de la Caja de Ahorros de Tbragoza, Don Jaime I, 18.

VALLEJO - NAJERA> EN ZARAGOZA

Con motivo del CL aniversario de la muerte de Goya, el
A teneo de ^ragoza ha programado un ciclo de conferencias 
que se inicia hoy lunes, dfa 17 a las 20 horas.

Esta conferencia está patrocinada por la Agrupación 
Artística Aragonesa, que tan meritoria labor cultural viene 
real iza nao, y. será pronunciada por el profesor Dr. D. Juan 
Antonio Vallejo-Nájera, y cuyo titulo será "Goya y el mito 
del genio y la locura".

Como se dice anteriormente, será pronunciada en la sala 
del Ateneo (Centro Mercantil) y la entrada será pública.

También se informa que el profesor Vallejo-Nájera, hará 
una rueda de prensa a las 22 horas de este mismo dfa, en el 
Hotel Corona de Aragón

... Y SE JUNTARON TODAS LAS MANOS

Brillante fue la fiesta de la Casa Catalana de Zaragoza, 
celebrada la noche del sábado en el Palacio Ibón. Fue, sobre 
todo, una Jornada de hermanamiento, de cordialidad, de 
unión. Confieso que hubo momentos en que muchos de tos 
asistentes tuvieron que sentir escalofríos emocionales: La 
proclamación de las "pubillas"; la imposición de bandas a las 
lindas muchachas de la corte de honor; el desfile y el agasajo 
de tas "reinas" y "damas" de las distintas casas regionales, las 
palabras cargadas de entusiasmos y ungidas de emociones de 
D. Salvador Figuerola y el Dr. Escrivá Ptá; la camadería entre 
los presidentes y miembros de los distintos Centros 
Regionales, la intervención ajustada, colorista, medida y 
alegre del esbart "Sant Juliá" de L'Arboc del Penedés; la 
actuación del conjunto músico-vocal "Meíodía", más que un 
conjunto, toda una gran orquesta; la conducción acertada y 
exacta del programa, que estuvo a cargo ele nuestro compañero 
en las lides informativas, Joaquín Gazo, iy sobre todas estas 
cosas, el. vibrante, justo, punteado, cabal, preciso, matémetico 
compás de la sardana, que tuvo la vitud de conseguir 
estrechar la manos, elevadas a lo alto, entrañablemente unidas 
en el corro acogedor de la danza, que parecía y era un 
inmenso abrazo. Fue como un encantamiento. En el baile se 
fundían las más distintas regiones, representadas en los 
típicos trajes que lucían las guapas representantes, de tos 
Centros Regionales y en la multitud de caballeros y damas de 
jóvenes de ambos sexos, que en nutrido conglomerado 
recibieron el gentil agasajo y la espléndida acogida de la Casa 
Catalana en ^ragoza, que celebraba su fiesta. Fiesta mayor 
en Zaragoza, en la noche del sábado, que tos catalanes 
a fincados en nuestra ciudad dedicaron a tos zaragozanos, a los 
aragoneses, a los extremeños, a tos gallegos, a tos castellanos, 
a los españoles todos, porque en ella se confundieron 
amistosa y hermanadamente todas las regiones, y en ella 
estuvo representada España.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avda. Pablo Gargallo (Química), 63. Ñuño.
Camino la Mosquetera (Ciudad Jardín), 162. 

Lagá.
General Franco, 58-60. Blas.
Pablo Remacha (Entr. C. Puente Virrey), 15 

Adell.
Paz, 25. Pérez.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LA NOCHE

Calvo Sotelo, 32. Aznarez.
Compromiso de Caspe (Las Fuentes), 38.

Martín-Tomás.
Coso, 90. Puncel.
García Arista (Arrabal), 16. Arribas
Paseo Independencia, 16. Bosqued.
Plaza San Francisco (Esq. La Salle), 6. Benito.
Pradilla, 29. Muniesa
Sangenis (Delicias), 54. Barrera.
San Juan de la Peña, 1 55. Vicente.
Sanz Ibáñez (Delicias), 37. Burillo.

Nota: los servicios de oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando 
directamente al teléfono 257253.

3777U

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

SEMANA DE LA MUSICA VIVA

Se inicia hoy, lunes día 17, la que se ha dado en llamar 
"Semana de la Música viva", de Zaragoza, que organizada por 
el Sindicato Musical de Zaragoza, pretende acercar "la música 
viva" al pueblo. Para ésto se han organizado una serie de 
actos, teniendo como escenarios tos más variados lugares de 
Ios barrios zaragozanos.

Los recitales que se ofrecerán serán totalmente gratuitos y 
en ellos intervendrán las más importantes figuras de la 
canción aragonesa, muchos de ellos con resonada nacional. 
Los programas son extensos y se ofrecen hasta seis festivales 
simultáneamente, en distintos barrios zaragozanos. El de hoy, 
por tratarse del inaugural, es más reducido y nos ofrece 
conciertos en dos barrios. En las Delicias, a las 21 horas, en la 
Iglesia Nuestra Señora de Begoña (C/Daroca), concierto a 
cargo de CORAL DE ZARAGOZA. A la misma hora, (las 
21); en el barrio de Torrero, en. la Iglesia de San Feo. de Asís, 
(Avda. de América), concierto a cargo del QUINTETO DE 
VIENTO CIUDAD DE ZARA GOZA.

Como ya hemos dicho anteriormente, todos estos actos y 
los que se ofrecerán durante esta semana, excepto tos del 
jueves y viernes en la sala San Jorge, son totalmente 
gratuitos, por lo que el pase a los recintos musicales es libre.

Nada más, tan sólo desarles unas veladas agradables en 
compañía de estos músicos, que el Sindicato Musical de 
Zaragoza ha conseguido pra el público zaragozano y de una 
manera totalmente desinteresada. Trataremos de informar 
diariamente sobre los actos que tengan lugar en su día.

FALLO DEL I PREMIO NACIONAL 
DE POESIA "BALTASAR GRACIAN

José Antonio García Pérez, con el libro titulado "Ese 
amor, esa luz, esa palabra", y presentado bajo el lema "Todos 
echando luz o pena", ha sido el ganador del I Premio 
Nacional de Poesía "Baltasar Gracián". También se ha 
concedido una "mención especial" al titulado "Poemas de 
Bestiario", y que se presentó bajo el lema "Camarica".

El jurado estuvo constituido por doña Ana María Navales, 
escritora, don Víctor Pozanco, editor y don Francisco 
Ynduráin, catedrático, quienes e/h una primera deliberación 
seleccionaron, además de los anteriores, los siguientes libros: 
"Transparencia de mar" (Hojas de menta), "Más allá de la 
piedra calcinada" (con el mismo lema), "Desde la hora 
primera" (Jorge de la parte callada), "Versos de Jano" (La 
destrucción o el amor) y "El centro de este mundo" (Adelfa). 
Así mismo, el jurado hizo constar su satisfacción por la 
calidad de los originales presentados a este I Premio Nacional, 
que convocó y patrocina el Colegio-Residencia Universitaria 
"Baltasar Gracián" de Zaragoza.

EL DIA DEL SUBNORMAL

La mañana estuvo ventosa, pero fue azul. Azul y dorada 
en el desprendimiento de los zaragozanos ante el "Día del 
subnormal". Las calles y plazas estuvieron inundadas de 
postulantes que, con la hucha correspondiente y el emblema 
de la postulación, "asaltaban" graciosa y gentilmente, con 
simpatía y con sonrisas, a la gente que circulaba por la calle. 
Singular relieve adquirió en el día de ayer esta cuestación para 
un fin tan humanitario y justo. A media mañana tuvimos la 
oportunidad de charlar con el Dr. Abril, presidente de 
A TA DES. Fúe sólo un momento, porque estaba atareadísimo 
el hombre. Se mostraba contento. ¿Y satisfecho?. "Nunca 
puedo estarlo". "Siempre me pido a mí mismo, y a todos los 
zaragozanos, má^ púrque necesitamos más. Esta cuestión, 
con ser importante, puesto que servirá para paliar muchas 
necesidades, no lo es todo. lEs tanto lo que hace falta/ ".

Creo que el Dr. Abril pensaba en el "pan nuestro de cada 
día". Estoy convencido de que lo eficaz de verdad sería la 
colaboración constante, la aportación continuada. Y sería 
realmente hermoso y auténticamente constructivo, que los 
afanes y las inquietudes de ATA DES cristalizaran en una 
legión imponente de "socios protectores", que incluyera a 
todas las personas de corazón noble, de estricto sentido de la 
(usticia, de sensibilidad abierta a nuestros semejantes..., que 
lo somos, o queremos ser, casi todos.

•canyjanatias

a
YER hubo anticiclón para que se celebrara 
con la mayor brillantez posible el CL 
aniversario de la muerte del^ ci-elon de 
Fuendetodos. Esa brillantez a la que unos cuantos 
han aportado su esfuerzo personal porque a nivel 

oficial poco esfuerzo se ha hecho, aparte de los 
ciclos de conferencias y cursos monográficos que, 
por las razones que sea, no atraen a las masas. Las 
masas que cabían en el pueblo, se fueron al lugar 
natal de nuestro don Francisco y escucharon a don 
Roberto Ferrer, el cura párroco que en la misa 
baturra, cantada por el grupo “Nobleza Baturra”, 
habló de lo que pintaba Goya v de lo poco que 
pintaba el pueblo. Al menos en sus tiempos. Se 
descubrió un busto de Goya en la plaza de su 
nombre, frente a la casa en la que se dice que nació 
el genio y don Antonio Pardos, alcalde del lugar, 
invitó, en nombre de todo el pueblo, a los 
forasteros que habían acudido al homenaje, a vino 
que se servia de un gran tonel. El busto es obra del 
escultor Gonzalvo, de Rubielos de Mora y bajo él 
se colocó un tapiz .de Francisco Cestero. Hubo 
jotas y canciones por las calles de Fuendetodos y 
se cantó un himno a nuestra tierra interpretado 
por el grupo “Raíces de Aragón".

e
N Zaragoza también se celebraron diversos 
actes que tuvieron como centro una misa 
celebrada en el Pilar por aquello de que lo que sé 
celebraba era un hecho luctuoso. Después, porque 

también habla que alegrarse de que el monstruo de 
Fuendetodos resucite a cada instante y en todas las 
partes del mundo , se hizo una ofrenda floral en el 
monumento de la plaza de las Catedrales y grupos 
folklóricos de Graus, Pina de Ebro, Gurrea de 
Gállego, Tauste yAlcañiz actuaron a continuación 
y recorrieron diversas calles de la ciudad con sus 
canciones de homenaje a nuestro paisano más 
genial

AMBIEN en Burdeos, ciudad francesa en la 
que murió Coya y en la que vivió cuatro^ 

años' de voluntario exilio en oposición al 
absolutismo de Femañdo VII, se han celebrado 
diversos actos de recuerdo a su imborrable 
memoria. Fuendetodos, Zaraaoza y Burdeos. ¿Y 
Madrid? De desagradecidos está el mundo lleno. 
Como España reclama el “Guernica” de Picasso, 
nosotros vamos a reclamar las obras de Goya que 
hay en el Museo del Prado y el que quiera 
contemplarlas que venga a su tierra natal. , 
¿Cuántos y cuantos viajeros habrán arribado a la 
capital de España con el solo fin de admirar y 
estudiar la obra de nuestro artista? Pues, bien, 
ahora se le paga con el olvido y no se le ofrece ni 
siquiera un sello conmemorativo.. Todo nos lo han 
negado, hasta esa exposición a la que temamos 
derecho, por ejemplo, que Barcelona, Tokio y 
Nueva York. Que don Francisco de Goya y 
Lucientes es nuestro.

ESTUDIANTES DE ESCATRON VISITARON

Un grupo de alumnos de tercero de BUP del Colegio Libre Adaptado de Escatrón, visitaron las instala 
ciones de "Aí/e", acompañados de su profesor don Jesús Sanz. Las jóvenes y los jóvenes estudiantes re 
corrieron detenidamente todas nuestras secciones interesándose vivamente por el proceso de confección 
en "offset" de nuestro periódico. Al final de la visita y como suele ser habitual posaron junto a la rota

tiva. (Foto García Luna)

señores. Y hoy 
volverá a llover 
lágrimas del cielo.

Ben/amín 
BE/VTUfíA 
REMACHA

SGCB2021



A/E -17-4-78 19PAG.

TEATROS
PRINCIPAL. (Teatro Nacional 

de Zaragoza).—Hoy y maña
na, idos últimos díasi 7,45 y 
10,45. Nacha Guevara, con 
Alberto Favero. Mañana. 
I Despedida!

CINES DE ESTRENO
actualidades. - 4-6-8 y 10 

(Mayores 18 y 14 acompaña
dos). 3.* semana: Annie Hall 
(casi una historia de amor). 4 
Oscar de Hollywood, 1978. 
Woody Allen, Diane Keaton.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10 
(Mayores 18). 3.* semana: 
Emmanuelle, «Lw Antivir
gen». Sylvia Kristel. Clasifi
cada «S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 

' Estreno: Cada uno con su in
fierno. Annie Girardot.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Clasificada «S». 4.® 
semana: Hombres salvoes, 
bestias salveres. Eastmanco
lor. Un film de Antonio CU- 
mati.

COLISEO. - 4-6-8 y 10 (Todos 
públicos)^ 2.® semana: Telé-, 
fono. Charles Bronson, Lee 
Remick.

COSO. - 4-6-8-10 (Mayores de 
18 años y de 14 acompaña
dos). Hoy estreno: El primer 
circulo. Technicolor. Gunt
her Malzacher, Peter Steen.

DON QUUOTE. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 4.® semana Cuentos in
morales. Technicolor. Subti
tulada. Paloma Picasso, Lise 
Danvers.

DORADO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Estreno: El huerto 
del francés. María José Can- 
tudo, Agata Ly®

ELISEOS. — 4-6-8-10 (Mayores ( 
18). 2.® semana: La oscura i 
historia de la prima Montse. 
Eastmancolor. Ana Belén, 
Ovidi Montllor.

FLETA. - 4,30-7,15 y 10 (To
dos públicos). 5." semana: 
Encuentros en la tercera fa
se. Panavisión-Technicolor. 
Sonido estereofónico a cua
tro bandas magnéticas. Ri
chard Dreylúss, Françoise 
Truffaut.

GOTA. — 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). Estreno: El mirlo ma
cho. Lando Buzzanca, Laura 
Antonelli.

MOLA. - 4,45-7,15-9,45 (Ma
yores 18 años). «Z» (Doblada 
al español). 2.® semana. Yves 
Montand, Irene Papas. Tech
nicolor.

MULTICINÉS BUÑUEL 4. - 
SALA 1: Matinal 11,30. 4- 
6,05-8,10-10,15 (Mayores 
18). Simón del desierto y La 
edad de oro. Las dos obras 
más libres y audaces de Bu
ñuel. Matinal de lunes a 
viernes, 100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 2: Matinal 11,30. 4- 
6,05-8,15-10,20 (Mayores 
18). 2." semana: La encajera, 
un film de Claude Goretta, 
con Isabelle Huppert. Mati
nal de lunes a viernes, 100 
pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 3: Matinal 11,30. 
4,45-7,20-9,55 (Mayores 
18). 2.® semana: La comilo
na, con Marcello Mastroian
ni y Ugo Tognazzi. Clasifica
da «S». Matinal de lunes a 
viernes, 100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4, - 
SALA 4: Matinal 11,30. 4-6- 
8,05-10,15 (Mayores 18). 2.® 
semana: La insurrección de 
la burguesía (primera parte 
de La batalla de Chile). La 
agonía de una experiencia 
política que conmovió al 
mundo. Matinal de lunes a 
viernes, 100 pesetas.

PALACIO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). 3.® semana: Libertad 
sexual en Dinamarca. Clasi
ficada «S».

PALAFOX. — 4-6-8-10 (Mayo
res de 14 años y menores 
acompañados). 2.® semana: 
Julia. Color de Luxe. Jane 
Fonda, Vanessa Redgrave.

REX. — 4-6-8-10 (Mayores 18). 
Hoy estreno: Desnúdemenos 
sin pudor. Eastmancolor. Ur
sula Andress, Bárbara Bou
chet.

RIALTO. — 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). 4.® semana: La bes
tia, de Walerian Borowczyk, 
con Sipa Lane y Lesbeth 
Hummel. Clasificada «S». 
Corto: Barablok.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res de 18 años y de 14 acom
pañados). Hoy estreno: Las 
orgías de la locura. Techni
color. Kim Novak, Georgia- 
Brown.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma

yores 14). El bengador gusti- 
ciero y su pastelera madre. 
Eastmancolor. María Luisa 
San José, Femando Delgado.

ANUNCIOS FINANCIEROS

BANCO UMJO. S. A.
JUNTA GENERAL DE 

ACCIONISTAS
Se pone en conocimiento de los señores accionis

tas de este Banco, que no siendo posible contar con el 
quorum exigido por la Ley para la celebración en pri
mera convocatoria de la Junta General de Accionistas, 
ésta tendrá lugar en segunda convocatoria, el sábado 
día 22 del actual mes de Abril, a las 12,30 horas, en 
el Palacio de Congresos v Exposiciones, Avdá. del 
Generalísimo núm. 29, de conformidad con el anun
cio ya publicado al respecto.

Madrid, 15 de Abril de 1978.
El Consejero-Secretario General

"Peatón; la cortesía se demuestra andando; respeta 
los derechos de fos demás".

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Clasificada «S». 2.® 
semana: Emanuelle negra. 
Eastmancolor. Laura Gem- 
ser, Karin Schubert.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Historia de O. Film 
de Jaeckin, con Corinne 
Clery. Clasificada «S».

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10 
(Todos públicos). 2.® semana: 
Dos superpolicías- Eastman
color. Terence Hill, Bud 
Spencer.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8-10 
(Mayores 18). Los asesinos 
del karate. Eastmancolor. 
King Tun, Chen Sao Fung.

NORTE. - 4-6-8-10 (Todos pú- 
' blicos). Aeropuerto 78, vuelo 

supersónico. Burges Mere
dith, Tina Louise.

OLIVER. — 5-7 y 9 (Mayores 
18). Erase una vez un trase-

I ro. Pierre Richard, Miou 
Miou.

PARIS. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). La miyer del cura. East- 
mancolor. Sofia Loren, Mar
cello Mastroisnni.

PAX. — 5-7-9 (Mayores 18 
añosi Sueños de seductor. 
Wandy Allem, Dine Keaton. 
Technicolor.

ROXY. — 4-6-8-10 (Mayores 
14). La «duç[uesa» y el 
truhén. Technicolor. Goldie 
Hawn, George Segal.

SALAMANCA. - 4-6-8-1Ó (Ma
yores 18). El cínico y la casa
da. Franco Nero, Corinne 
Clery.

TORRERO. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). iViva Knievell 
Technicolor. Evel Knievel 

j Gene KeUy.
) VENECIA. - 4-6-8-10 (Mayo- 
i res 18). Excelentísimos ca- 
í dáveres. Lino Ventura.

•
 FESTIVAL INTERNACIONAL 

DEL FILM AMATEUR 
"COSTA BRAVA"

SAN FELIU DE 
GUIXOLS (Gerona), 17 
(Efe).— La XVI edición del 
Festival del Film Amateur de 
la Costa Brava se celebrará 
este^no, del 4 al 16 de junio, 
en la ciudad de Sant Feliu de 
Guixols.

Por el momento, nueve 
países han confirmado su 
asistencia al festival. Estos 
países son Alemania, Austria,

íRUCMB
I 23456789

HORIZOriTALES
1. Maestro encargado 

de la enseñanza.— 2. 
Avanzaría. Gas que 
circunda la Tierra.— 3. 
Hijo del hijo o de la 
hija.— 4. Letra del 
alfabeto árabe. Forma de 
pronombre posesivo. 
Terminación verbal.— 5. 
Cuerno. Número.— 6. 
Cerradura suelta que se 
une con armellas a una 
puerta o mueble.— 7. 
Animal acuático. 
Coraje.— 8. Atolondra
da.— 9. Especie de red 
para pescar. Labres la 
tierra con el arado.

VERTICALES
I. Camino provisional. 

Alimento.— 2. 
Consonante repetida. 
Religioso en soledad.— 3. 
Artículo alemán. Vasos 
para té, café, etc.— 4. 
Figurado, hombre astuto 
y disimulad. Símbolo del 
bario.— 5. Símbolo del 
einstenio. Espacio de 
tiempo.— 6. Huella. Nota 
musical.'— 7. Familiar- 
mente, hombre 
formidable. Tener odio.—

Estados Unidos, Francia, 
Gran Bretaña, Grecia, Italia, 
Luxemburgo y Suiza.

Jorge Arandes Masip, 
director gerente de Radio 
Televisión Española en 
Barcelona, ha aceptado ser el 
pregonero de esta XVI 
edición del festival, que será 
pronunciado el lunes, día 5 
de junio, fecha oficial de la 
apertura del festival.

por 
Juan
Poch

8. Matrícula de Orense. 
Conforme.— 9. Mostraré 
alegría exteriormente. 
ingeniero de Basilea.
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OFERTAS 
TRABAJO

40.000 mensuales. Ofre' 
cemos veinticinco traba
jos caseros. Escríbanos.
RUFEAL
PONTEVEDRA.

ROSAL

CADA NOCHE.

PARSIFAL

CANCELAEL PAPAGAYO'
Sala de fiestas,*Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE ÉL ambiente LO HA
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres, 96.

plegante. Selecto. Distinto. “La 
“Herencia es su ambiente”. San 
J^do de Loyola, 13. Teléfono, 
él 48 56.

JNoche de sábado. Fiesta de noche 
p^a matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. Sábados y festi
vos tardé, fiesta joven. Teléfono; 
23 51 84.

TARDE. DISCOTECA 
LIVERPOOL

1800

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
y conozca los futuros, 

viajando a través de la música. 
Lavia, 10,

SENECA

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
■El mejor sonido con la música del 
’momento. Ya se dice: “Eso es Sé- 
,neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente 
Calle Moncayo, CASETAS.

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono; 
3792'00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69-52.

Tarde, especial parejas. Noche dis- 
poteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro musical. Indepen
dencia, 19. Teléfono 214804.

STORK CLUB

GALLERY 2

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. Pre 
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
pa, 11. Teléfono: 21,7052.

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo due usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó-I 
nica; San Vicente de Paúl). Telé 
^ono: 29 11 66.
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comisión técnica
ha estudiado unos precios de 9

de

LA LIBERTAD DE ENSEÑANZA

ARAGON/expres, 17. Del 8 Aragón”, presentada por la 
al 16 del actual se han celebrado" ■ "arquitecto María Pilar Sancho,"

fabricación de abonos,1 a
obtención de

es

eo

interprofesional

EN RODA DE ISABENA

NION DE SACERDOTESc

en

DENUNCIA UN 
INTENTO DE 
VIOLACION

imposición, en nombre de la 
libertad, de una sola opción

democracia 
embarcarnos, 
llamamiento

Z a r ag o, a 
petición * 
trabajad.

donde intentó abusar 
ella.

que, naturalmente, no 
compartida por todos.

azufre, etc.

alternativa del desdoblarniento 
de lignito para el mejor 
aprovechamiento dé las materias 
que el mismo contiene, con la 
instalación de industrias de

Las detenciones fueron 
realizadas por funcionarios 
de servicio en coches 
radio-patrullas, comisarías y 
brigadas. '

a unas justas 
por las que los 
vienen luchando

apartado. 
En este nuevo

N egociud ora, consliluída

precisamente a

últimamente. Peticiones que se 
resumen en la consecución de

ZARAGOZA, 17 (ARAGON/expres).— El comité de 
huelga de empleados de fincas urbanas de Zaragoza ha 
emitido al mediodía de hoy el siguiente comunicado:

ante un semáforo y se dio a 
la fuga. El asaltante siguió 
camino en el automóvil de 
su presunta víctima.

viaje, 
C.M.B. aprovechó la parada

un salario base inicial igual 
al mínimo i"*------ ' " ’

en que nos 
Hacemos un 
también a ios

La joven se defendió del 
ataque, por lo que el 
desconocido puso de nuevo 
el coche en marcha para 
dirigirse a un lugar más

Av Goya, 56-Tel. 211440 v.'»r
coso 49 Tel 296823
Pza Huesca, 2 (Delicias) 161.349766

Este fin de semana: ’

232 DETENCIONES 
EN MADRID

MADRID, 17 (Efe).— 
Durante el pasado fin de 
sémana han sido detenidas 
en Madrid doscientas treinta 
y dos personas, como 
presuntos autores de 
diversos delitos.

En la tarde del sábado se 
efectuó una redada en los 
pasillos de numerosas 
estaciones del "metro”, a 
consecuencia de la cual 
fueron detenidos setenta y 
siete vendedores ambulantes 
ilegales.

Durante la madrugada de 
hoy se realizó una segunda 
redada en un establecimien
to nocturno de la calle 
Fuencarral. Veinticinco 
personas de uno y otro sexo 
y de edades comprendidas 
entre los 17 y 44 años 
fueron trasladadas a las 
comisarías de Centro y La 
Latina.

Asimismo fueron 
detenidos Valeriano Horza 
Rodríguez y Gabriel Plaza 
García, ambos de 50 años, 
que se dedicaban en la tarde 
de ayer a la reventa de 
localidades del cine "Gran 
Vía”. Tenían en su poder 
31 localidades de dicha sala.

MADRID, 17 (Efe).—- 
Cuando la joven C.M.B. se 
disponía a estacionar su 
coche a mediodía de ayer en 
la calle Castelló, fue asaltada 
por un individuo que 
empuñaba una navaja y que 
le obligó a trasladarse en 
dicho vehículo hasta un. 
descampado próximo a la 
calle López de Hoyos,

Opinan las Asociaciones de 
Padres de Alumnos

Esta Federación que 
la integran 45 
Asociaciones de Padres de 

otros tantos centros 
docentes, con un colectivo 
de más de 60.000 
miembros, desea hacer 
pública su defensa de un 
sistema educativo de 
libertad de opciones en el 
que los padres puedan elegir 
el tipo de educación que 
desean dar a sus hijos, y por 
tanto su rechazo a la 
imposición de la escuela 
única pluralista en sí misma, 
en base, todo ello, a 
considerar que los padres 
somos los primeros 
detentadores de la 
obligación, y correlativo 
derecho, de educar.a 
nuestros hijos.

También defendemos 
unos centros educativos en 
los que respetando su 
identidad se establezca una 
auténtica comunidad 
educativa abierta a todos y 
con participación de los 
promotores, alumnos, 
padres y profesorado, en los 
que «se forme a la juventud 
para la I i b ertad y 
sociabilidad, en el respeto a 
las opiniones ajenas y en la. 
exigencia de construcción 
de una sociedad más justa y 
solidaria.

Igualmente somos 
sensibles »l-"ctececho que 
tiene toda la juventud al 
acceso a la cultura en 
condiciones dignas, y pór 
ello, exigimos de los poderes 
públicos la máxima atención 
al mundo de la enseñanza y 
la cultura, para lo que es 
necesario, ciertamente, una 
acción solidaria de todos 
mediante la aceptación de 
un sistema fiscal justo.

Y por último, nos 
adelantamos a rechazar tas 
fáciles acusaciones de los 
que ven en nuestra postura 
una actitud en defensa de 
posiciones privilegiadas, ya 
que, por el contrario, lo que 
defendemos es un sistema 
educativo en el que todas las 
opciones tengan cabida en 
condiciones de igualdad, y a 
lo que nos oponemos es

Creemos que no es con 
posturas intransigentes 
como construiremos una 
sociedad democrática, que 
como tal debe recoger la 
pluralidad frente a la 
uniformidad imperativa
mente impuesta.

La elevación de tarifas de los transportes urbanos

INFORME DESFAVORABLE 
DEL AYUNTAMIENTO

ZARAGOZA, 17 (ARAGON/ex
pres por J.L.E.).—Alasonce y cuarto 
de esta mañana en el salón de sesio
nes de la Casa Consistorial se ha ini
ciado el pleno extraordinario del 
Ayuntamiento con el único objeto 
de someter a aprobación un dicta
men de la Comisión de Gobernación 
sobre un informe de modificación 
de. tarifas solicitada por los Trans
portes Urbanos de Zaragoza S.A. 
Ha abierto la sesión el alcalde señor 
Merino para explicar a los escasos 
asistentes —entre los que hemos 
advertido la presencia de varios re
presentantes de algunas asociaciones 
de los barrios— la historia de los 
distintos decretos habidos en los úl
timos años sobre la regulación de 
tarifas de los transporter urbanos. 
Actualmente esta regulación ha sido 
transferida a los gobernadores civiles 
que a su vez son presidentes provin
ciales de las comisiones de precios. 
La solicitud pues —como en el caso 
de TUZSA— se hace al Gobierno 
Civil y pste la envía al Ayuntamiento 
para que elabore un informe sobre 
la misma, debiendo devolverlo el 
municipio otra vez al Gobierno Civil 
en un plazo de treinta días.

-Que quede bien claro—ha insis
tido el alcalde—que nosotros no va
mos a decidir nada. Nuestra misión 
es aprobar el informe que ha emitido 
al respecto la comisión técnica de 
Gobernación o no aprobarlo. Será 
luego la junta de precios, el Gobierno 
Civil y el Ministerio correspondiente 
quienes decidirán.

Los Transportes Urbanos de Za
ragoza S.A., habían solicitado una 
elevación que iba desde el precio de 
11’50 pesetas el billete (el que vale 
ahora 8) hasta de 19’50 para los mi
crobuses, petición que ha sido dene
gada de pleno en el informe munici
pal.

•
 Sin embargo la 

ha estudiado ui
pesetas y 10 para los autobuses 
y de 15 para los microbuses

El señor Martinez Candial ha 
abierto el turno de las intervencio
nes para dar su voto afirmativo a las 
tarifas "A” que en su informe ha es
tablecido la Comisión de Goberna
ción que' es la siguiente: Líneas 24, 
25, y 36, 9 pesetas; resto de ias lí
neas de "buses”, 10 pesetas y mi
crobuses, 15 pesetas. Este sería el 
precio de billete por persona a cual
quier día y cualquier hora. El señor 
Martinez Candial ha razonado su 
voto favorable a la elevación de tari
fas, afirmando que si no se hace hay 
muchás probabilidades de que más 
adelante el propio Ayuntamiento 
tenga que subvencionar a TUZSA, 
subvención que en definitiva pagaría 
todo el pueblo zaragozano y no solo 
los usuarios de los transportes urba
nos.

A continuación han intervenido 
en el debate varios concejales, entre 
ellos los señores Alférez, Hernandez 
Montero, Millán y Eiroa, exponien
do los pros y contras a la Conve
niencia de este informe sobre subi
da de tarifas. Y se ha hablado tam
bién del billete laboral y de precios 
especiales para minusválidos y esco
lares.

Tras unas puntualizaciones del 
señor Hernandez Montero y puesto 
que no existía acuerdo entre los 
ediles, ni tampoco estaba n;uy claro 
el decreto de si el Ayuntamieto

emitía un informe negativo, el Go
bierno Civil y- la junta de precios 
accederían a las peticiones de 
TUZSA, con lo que la elevación de 
las tarifas sería considerablemente 
mayor a la estudiada por la Comisión 
de Gobernación, el alcalde ha inte
rrumpido el pleno durante media 
hora, para que, en ese tiempo pu
diera reunirse con carácter de ur
gencia la Comisión de Gobernación 
y redactar un nuevo informe que 
posteriormente, cuando se ha vuel
to a reanudar la sesión, ha sido 
aprobado por unanimidad.

En el nuevo escrito que ha emiti
do la Comisión técnica de urgencia 
de Gobernación, el Ayuntamiento 
informa desfavorablemente la elevac- 
ción de tarifas, pues en los momen
tos actuales no es aconsejable una 
subida en los billetes del transporte 
local. Ahora bien si el Gobierno 
Civil insistiese en que había que es
tablecer unas nuevas tarifas, enton
ces nuestro municipio se decide por 
la tarifa "A”, antes mencionada de 
9 pesetas el billete para tres líneas, 
de 10 para el resto y de 15 para los 
microbuses. Sin más debates ni dis
cusiones se ha levantado la sesión 
cuando el reloj marcaba la una 
menos cuarto de la tarde. Y tras 
insistir, una vez más que en princi
pio el voto del Ayuntamiento es 
desfavorable a la elevación de 
tarifas de los transportes urbanos.

Clausura de las jornadas "Salvemos Teruel

LASCOIVCLUSIO/\IES,A LA
DIPU TA CIO/V GENERA LDEARAGOR

las terceras jomadas “Salvemos 
Teruel”, que fueron clausuradas 
en la plaza de toros de Alcañíz 
ayer domingo. Lás conclusiones 
debatidas, que se hicieron 
públicas, comprenden:

“La pequeña y mediana 
empresa en el Bajo Aragón”, 
presentada por Eduardo Aguilar, 
gerente de 'COPYME en 
Zaragoza. Propugna lá creación 
de un polígono industrial en 
Alcañiz, implantando industrias 
de transformación de productos 
agrarios.

“La planificación territorial 
como desarrollo en el Bajo

que considera primordial la 
ordenación del territorio 
comarcal y potenciar la vida del 
medio rural.

"Ecología y aprovecha
miento de las aguas del río 
Guadalupe”, que resultó 
m e s a - r e donda, aprobó 
incondicionalmente el apoyo al 
sindicato central de la cuenca 
del Guadalupe en la defensa de 
sus derechus subre el caudal de 
la misma, ya que, de utra furma, 
peligrarían lus regadíos del Bajo 
Aragón, se reiteró la oposición 
al funcionamiento de la térmica 
de Andorra, presentándose la

"Hoy lunes, día 17 todos ios 
empleados de fincas urbanas de 
Zaragoza han comenzado una 
huelga legal del sector, huelga 
que ha sido motivada por no 
acceder la patronal y la Cámara 
Urbana de la Propiedad de

LOS PORTEROS DE FINCAS 
URBANAS. EN HUELGA

D£ VARIOS OBISPADOS
ARAGONESES

ZARAGOZA, 17 (ARAGON/expres).—En la histórica 
villa oscense de Roda de Isábena, que en otro tiempo fue 
sede episcopal, el sábado último se reunieron sacerdotes de 
distintas diócesis aragonesas para reflexionar sobre el tema 
de los límites de aquellas zonas o comarcas aragonesas que 
actualmente están bajo una jurisdición eclesiástica cuya sede 
episcopal no pertenece a Aragón. Se trata de un primer paso 
de cara a elaborar un informe que será sometido a los obis
pos de Aragón.

Exigen el salario mínimo y un horario 
normal de trabajo

vigente y una jomada laboral । 
'semejante al resto de los 
trabajadores.

La huelga ha sido seguida por 
la casi totalidad del sector 
calculándose en un 95 por 100 
de los trabajadores que se han 
sumado a la misma. Los 
trabajadores han celebrado una 
asamblea general hoy lunes en 
los bajos del Mercado Central en 
la que se han reunido la casi 
totalidad de los trabajadores.

En la asamblea lo; 
trabajadores han informado de 
la situación planteada 
distribuyéndose las larcas de 
preparación de la huelga y han 
acordado dar la máxima 
publicidad a su lucha así como 
pedir el máximo apoyo y 
solidaridad de la población 
zaragozana.

Esta asamblea y en .su 
n o m b r <■ la C o m i s i ó n

comité de huelga, llama a toda 
la población de Zaragoza a 
solidarizarse con el problema 
planteado a este sector 
marginado y que hasta ahora se 
ha venido desenvolviendo en 
unas condiciones duras e 
infrahumanas-impropias y que 
no caben en los tiempos de 
evolución y de camino a la

prcíádentes de comunidades y 
propietarios para que 
manifiesten a la Cámara de 
Propiedad Urbana y manifiesten 
su conformidad con las justas 
reivindicaciones.

Pedimos nuevamente al 
público y vecinos en general la 
comprensión del problema y la 
disculpa por las molestias que se 
puedan ocasionar con motivo de 
csla lucha que nos hemos visto 
obligados a realizar”.

obteniendo con ello menor 
contaminación, ya que la 
polución previsible en la zona, 
en caso contrario, es muy 
superior a la que las mismas 

'beyes permiten.
Otra ponencia, presentada 

por Mariano Bascones, Antonio 
jimeno y Enrique Ortego, trata 
de los problemas que padece el 
campo y el agricultor, 
considerándose deseable la 
unión de todos en asociaciones 
o sindicatos para el mejor 
entendimiento y defensa de sus 
intereses.

La ponencia “Agricultura”, 
presentada por Darío Vidal, 
considera la necesidad de 
establecer medios de 
comunicación. Apunta la 
posible creación de un periódico 
Doletín quincenal de alcance 
comarcal, , apoyo a la no

desaparición de “Radio Caspe” 
y del diario “Lucha” y, de ser 
posible, dar más potencia a 
Radio Teniel o, en su defecto 
crear una nueva emisora 
comarcal.

Otra ponencia sobre el terna 
“Colegios universitarios de 
Teruel”, de Gonzalo Borras, 
sugiere realizar una campaña de 
protesta contra el centralismo 
universitario de Zaragoza y crear 
facultades en Teruel que 
evitarían la marcha del elemento 
estudiantil a otras zónas.

Todas estas conclusiones 
serán trasladadas a la Diputación 
General de Aragón.

'Durante el desarrollo de est^ 
jornadas hubo, además de 
exposiciones de arte y ceramics 
y manifestaciones folklóricas, Is 
primera Feria del Libro 
Aragonés, que, a la vista de su 
éxito, va a ser continuada c» 
Zaragoza, Caspe, Andorra, 
Teruel y otras poblaciones, 
estando en la mente de lo® 
organizadores la institucionali^S' 
cion de la misma para años 
venideros.

COMIENZA LA REUNION DEL CONSEIL 
DE LA GENERALIDAD

BARCELONA, 17 (Efe)— Sobre las diez de la mañana 
comienzo en el salón Médico-Susany, del palacio de 
Generalidad de reunión del consejo ejecutivo, presidido P** 
Josep Tarradellas.

A la reunión asisten todos los ‘,consellers” y en el *ranscu0 
de la misma el presidente de la Generalidad Informará a < 
miembros de su Gobierno del desarrollo y resultado de su gestio 
en Madrid. .

Para hoy, a las cinco de la tarde, está previsto que se celeP 
una sesión plenaria de la Comisión Mixta Estado-Generalidadi 
la que asistirá su presidente, el ministro de Justicia, Landell” 
Lavilla.

Siempre es tiempo para unas vacaciones

UNA SEMANA DESDE 3.950 PTS.

IAS
UNA SEMANA DESDE 8.975 
Viajes, hoteles, traslados y servicios.
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Hoy y mañana
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Cosas mías
Pues sí, le vamos a decir adirfs al aventurero Simplex, 

-Simplicissimus Y la verdad que no se lo decimos muy de 
nuestro agrado, pues si fuimos objetivos al analizar la 
serie, (más bien su novela original), antes de iniciarse y la 
catalogábamos como una de las grandes obras mundiales, 
dentro del género de la aventura picaresca, no somos más 
subjetivos ahora, si decimos que, a pesar de algunas 
excepciones, la serie ha pasado con más pena que gloria 
por los saloncitosde los "telepacientes''

oo
Porque nos empezó con tio medio tonto que se metió 

a fraile y nos hizo gracia, pero vistieron al tonto de 
ternero y después hizo de bufón, para terminar 
metiéndose en unas trapisondas, sosas a más no poder, y 
acabar, como lo va a hacer hoy, viendo cómo muere su 
amigo y casándose con una borracha. Total, que vista su 
continua mala suerte. Simplex se retirará a la cueva del 
ermitaño y terminará sus días en paz.

Con la semana se inicia 
una nueva novela que 
ocupará media hora de la 
sobremsa del lunes a 
viernes. La de esta 
semana será “El camino” 
de Miguel Delibes, de la 
que haremos un 
comentario en otro 
apartado. Por la tarde el 
espa ci o in fantil ‘ ‘Los 
globos” nos ofrecerá los 
miniespacios: “El oso 
Colargol" y "El 
monstruo de Sanchezs-- 
tein”. El programa de 
noche se inicia con “Los 
escritores”, que tendrá 
como figura central a 
Erich Von Daniken, 
esperto en temas de 
extraterrestres. Seguirá el 
concurso “¿Conocemos 
España?" y “Estudio 
estadio”; y ya después 
del “Telediario’’, el 
último episodio de, “El 
aventurero Simplicissi- 
mus”, titulado “Adiós 
mundo” y un “programa 
informativo”, que bien 
será “El estado de la 
cuestión”, bien ’’Tribuna 
del Parlamento”.

i5,45--' 
'"^""Gcnte hay;

16,15-- ¿
Despedida y'4«rrcx

Erich Von Daniken, 
en "Los escritores"

Revista de cine’’, con el 
número 179”, en el que 
se ha preparado un 
reportaje sobre el festival 
de cortometrajes de 
Huesca. “Tribunas”, con 
algún debate de 
actualidad, contando 
con la opinión pública, 
cçrrarà la emisión de 
UHF.

O

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

15,26 J/f 
Novela. '

y . í

■ Caita de

. ""A p c r f u r u- ¿i

‘ To r a s ”, e /
' Sevilla.

20,00--r/:
tares.

MAÑANA;
/i^ACarta deajust

'A,P U
■S>r M. A. me.'-»?

W

.Gente hoy,

Despedida 'y Wos3

El programa de 
sobremesa de mañana 
emite los habituales de 
esa hora: “Regional 
s i m u 1 t á n e o ' ’ j 
“Telediario”, incluyendo 
“Hora 15” y el segundo 
capítulo de la “Novela”, 
“El camino” de Delibes. 
La revista “Gente hoy 
completa el programa

¿Cana ekma s/

’ ’ i Tï^ujdS/ aniraado/

‘música.

dél eáheWl
21 J»

Vivir para oir

{Adiós, Simplón!
/f 19,30.'-

¿.Prese n'tací d E
avances.

O
Por el Segundo 

Programa, lo más 
destacado es: 
‘ ‘ P o lid eportivo”, 
Redacción de noche” y

¡Adiós, mundo! dirá el aventurero y nosotros fe 
contestaremos ¡Adiós, Simplón! ¿Qué el personaje ya 
era simple-y más que lo han hecho en la tele. ¡En fin, 
que nos ha quedado un engrendro de serie alemana, 
mediocre y, (a la fuerza ahorcan), tan barata que hasta 
en TVE la pudieron comprar. Así que, suerte con la 
próxima adquisición de la Gran Casa y una despedida 
para el fatídico personaje de los lunes.' ¡Adiós, 
Simplón! Y que no baje otra vez de la cabaña. Cosas 
mías.

Angela Dena, que dice tener 
un hijo de "Hutch", (y 
decían que se acostaba con 
"Starsky"). La buena de 
Angela dice: "Sólo le pido Lo 
necesario para mi hija. Le 
pido un millón y medio de 
dólares". ¡Madre mía! Qué 
neces¡dades debe tener esa 
cría. Y es que hay gente, que 
hace las cosas bien hechas, 
como Sancho Gracia que 
monta su espectáculo sobre 
"Curro Jiménez" y hasta 
aprende a rejonear y otras, 
que se hacen sin pensar. D 
que se dicen sin pensar, 
¿verdad Moejí? Juan 
Erasmo so lo d ¡jo : "Para 
hablar de política hace falta 
un bozal" ¿A q.ué fin viene 
eso? Claro que como a él le 
va eso del "cascabel", pues

los demás bozal. ¿No te 
fastidia? Lo habrá dicho sin 
pensar; pero el que se lo ha 
pensado mucho, antes de 
hacerlo, y lo ha hecho al 
final, ha sido Kiko Ledgard, 
que está llevando un 
espectáculo verdaderamente 
vergonzoso. Hace el 
consabido "Un, dos tres", 
pero lo destroza. Saca a una 
chica en la discoteca y le 
ofrece mil pesetas, por la 
blusa. Dos mil por el 
sujetador,' etc. etc. Desde 
luego bochornoso. No 
entendemos como Kiko se ha 
ofrecido a semejante 
"show". De todas formas se 
ha merecido la frase del 
paisano: "Te has pasao, Kiko 
te has pasado". Lo dicho: 
vivir para oír.

SEGUNDA CADENA

// Avance informativo.
19,35.— .

. PolideportívO.
20,01.- y
Redacción de noche.
21,00,-
Revista de cine.
22,45,-
Tribunas

y f resení/ssefóc '-yy

¿i ,

"'ií.í'Avance
/19,35.-
'i. Poli deportivo, 

20.15.- ' 
Redacción de .noche.

"^21X10.-
Encuentros con las 

letras.
22,45,- , ; ;;
Tribunas,'

■Da comienzo hoy 
lurtes, en la emisión de 
sobremesa, dentro del 
espaci O d ram áti co 
"Novela", la adaptación 
de la obra de Miguel 
Delibes. "El camino". 
Miguel Delibes nació en 
octubre del 1920 en 
Valladolid, se enroló en 
la Armada, y al volver, 
estudió Derecho, 
Comercio y Periodismo. 
Se dio a conocer en el 
mundo de las letras con 
"Lasombra del ciprés es 
alargada", novela que 
obtuvo el Premio Nadal 
en 1948. Está enmarcada 
esta obra en su primera 
etapa, junto a novelas 
como "Aúnes de día" o

"Mi idolatrado hijo Sisi". 
Con "El camino" 
precisamente se inicia 
una nueva etapa en su 
vida literaria, con novelas 
ágiles y frescas como 
''Diario de un 
emigrante". "Por esos 
mundos". La tercera 
etapa, si'ntesis de las 
anteriores, incluye obras
como 
"Las 
horas 
otras.

"fe hoja rota", 
"Cinco 

c^W/lario", entre

En lo que al 
argumento de "El 
camino" se refiere, 
creemos más convenien
te, por tratarse de un 
espacio, este de 
"Novela", de capítulos

C/. HERNAN CORTES, 4, principal derecha 
Teléfonos21 08 90-21 40 12 - ZARAGOZA

ASESORIA FISCAL

El caminoNovela

kIMb

paro Baro y Alicia Hermída

GESTORIA OJINAGA - AUTO ESCUELA

SUCURSAL EN EJEA UE LOS CABALLEROS; Mediavilla, .5 ■ Teléíono .54 12 R4

continuados, adelantar 
tan sólo los aconte
cimientos de este primer 
capítulo y del de 
mañana: Durante la 
última noche de estancia 
en su pueblo, Daniel "El 
Mochuelo", pasa revista a 
sus muchos recuerdos. 
Entre ellos sus amigos "el 
Moñigo" y "el Tiñoso"; 
el herrero, el tabernero, 
Sara, la hermana de "el 
Mo ñiño", y por 
supuesto, las cotillas de 
la ciudad. Irine y Lola 
Guindilla. La atracción 
que Irine Guindilla siente 
por Dimas les llevará a la 
fuga y al escándalo por 
parte de su hermana Lola 
Guindilla. Daniel y sus

amigos no le dan [ 
importancia al suceso. Sí > 
representa algo : 
importante para Daniel el 
conocer a Mica, la hija 
del indiano.

La novela parece a ( 
simple vista bien 
ambientada, cuenta con j 
la colaboración de un ; 
grupo de chicos no j 
profesionales, que se j 
desenvuelven la mar de 
bien y con un reparto ! 
excepcional encabezado 
por Amparo Baró y i 
Alicia Hermida, junto । 
con Enriqueta 
Carballeira, Yvonne 
Sentis, Paloma Hurtado y 
Paloma Pagés, entre 
otros. !

ASESORIA FISCAL: Tenencia y disfrute de automóviic*- 
Declaración Renta: Trabajo Personal. I.T.E., etc.

GESTORIA: Matriculación, Transferencias, 
Pasaportes, Escrituras, Gas-oil, etc.

AUTO-ESCUELA: Métodos modernos.
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